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Contacté : Edward F. White, appelé "Edwin", qu'on dénommera ici "Edwin W"
Planète du contact : KOLDAS, planète située dans un autre univers parallèle (jumeau)
Nom du contact principal : Valdar et Wy-Ora de Koldas tous les deux

Sommaire cliquable de liens internes :
• Planète d'origine des contacts
• Identité du contacté
• Epoque et lieu du contact
• Publication de l'histoire
• Comment a eu lieu le contact
• Apparence des Koldasiens
• Début du livre présentant l'arrivée de Valdar
• Description de leur monde et de leur civilisation
➠ Extrait 1 : vaisseaux spatiaux
➠ Extrait 2 : système de propulsion
➠ Extrait 3 : tentative d'une colonie de terriens dans l'univers des Koldasiens sur Salamia
➠ Extrait 4 : formation de pilotes pour l'exploration des planètes étrangères
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➠ Extrait 5 : compréhensions spirituelles
➠ Extrait 6 : les Koldasiens sur leur interaction passée avec la Terre
➠ Extrait 7 : les Koldasiens sont attaqués
➠ Extrait 8 : retrait de la Terre et proposition d'évacuation des groupes Q en cas de gravité majeure (il y avait
beaucoup de menaces nucléaires à l'époque)
➠ Extrait 9 : les autres races sur Terre selon les Koldasiens
➠ Extrait 10 : les contactés sont des starseeds
➠ Extrait 11: les univers jumeaux, antimatière et voyage temporel - convergence avec les Ummites, Iargans,
Pleiadiens de Billy Meïer, du peuple de Bâavi,
➠ Extrait 12: Sola Kananda et la transformation qui atteindra la Terre
➠ Extrait 13: témoignage d'un ufologue qui a participé à un groupe "Q" Koldasien à Bruxelles
� Liens vers des documents plus complets sur ce contact

Planète d’origine des contacts :

Koldas, qui est une planète appartenant à une confédération appelée "Confédération des 12 planètes", dans
un univers parallèle au notre, un univers jumeau situé dans un autre axe temporel que le nôtre. Cet univers a
déjà été mentionné et appelé "DAL" par d'autres races extraterrestres avec d'autres contactés, parfois
qualifié aussi d'univers d'anti-matière (au sens d'être sur un axe temporel opposé au nôtre).

Identité du contacté :

Edwin W. habitant Pinetown, qui est une banlieue de la ville de Durban, en Afrique du Sud. Il a toujours
vécu là-bas et fin 1980 c'était encore le cas. Il travaillait à l'âge de 16 ans dans une usine de fabrication
de postes radios en 1960. Il s'est avéré que l'un de ses collègues nouvellement arrivé lui a révélé et
démontré clairement être un extraterrestre (de la planète Koldas), en mission d'observation et de
contact.

Avant son départ définitif de la Terre, le Koldasien nommé Valdar lui a remis un récepteur radio modifié
avec lequel il a reçu des informations de contact pendant des années (avec de nombreux témoins de ces
écoutes radios). Après un certain temps, les services de renseignements ont été avertis par des rumeurs,
et alors ils sont venus et ont confisqué la radio modifiée. Mais après cela, les Koldasiens ont parlé
directement à Edwin par télépathie. Le contact a continué encore pendant de nombreuses années ainsi
par la suite.

Pour information, un divulgateur nommé "Branton" a aussi informé de l'existence des Koldasiens (ou
écrit aussi Coldasiens) comme étant une espèce ressemblant aux humains, vivant dans un autre univers
que le nôtre (l'univers DAL d'anti-matière), et avec lesquels les Japonais sont en contact. Ils
appartiennent à une confédération dans leur monde, et ont tissé des liens avec la fédération des planètes
de notre système, qui a sa base locale près de Saturne.
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Au cours du développement à long terme de ce cas contact unique d'OVNI, des dizaines de témoins-
observateurs différents ont participé aux observations et aux communications vocales, reçues d'abord
électromagnétiquement sur un récepteur radio standard simplement averti par l'un des Koldasiens de les
recevoir, puis par canal vocal direct via Edwin dans une sorte particulière de transe induite par certains
sons fournis par les OVNInautes. Après la confiscation de la radio d'Edwin, les transmissions
électromagnétiques ont été reçues par transmission directe vers un magnétophone à cassette audio
standard avec un circuit de 12 volts, où le message était inscrit sur la bande audio car l'enregistreur
était commandé par télécommande depuis le navire Koldasian.

Un rare enregistrement radio original reçu par Edwin en 1976 à Durban qu'on peut trouver sur internet (en anglais, activer le sous-
titrage) en provenance de Koldasien, qui était diffusé sur un disque vinyle joint dans une édition limitée du livre "UFO contact from
planet Koldas" de Wendelle Stevens

Epoque et lieu du contact :

Le contact a eu lieu à partir de 1960 avec la rencontre de Valdar (Georges) à l'usine de radio près de
Durban, en Afrique du Sud. Valdar est resté travailler pendant 2 ans dans l'usine et a échangé avec
Edwin sur les connaissances Koldasiennes pendant quasiment toute cette durée puisque c'est seulement
3 mois suivant leur rencontre que Valdar s'est révélé dans sa vraie nature auprès d'Edwin.

Localisation du contact

Publication de l’histoire :

Lorsque Carl van Vlierden, déjà un ufologue expérimenté, entendit parler de cette affaire pour la
première fois en 1967, il vivait dans les environs de Durban. Il vérifia personnellement ses pistes et
découvrit que les contacts avaient lieu au sein d'un petit groupe fermé qui essayait de cacher toute
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information sur les contacts. Il essaya sans succès de se joindre au groupe d'observateurs, mais dut se
contenter, dans un premier temps, d'étudier des copies des messages enregistrés. Il discuta avec des
membres et des témoins et finit par rencontrer l'homme autour duquel tournait toute cette controverse,
une affaire qui durait depuis de nombreuses années déjà.

Carl van Vlierden à l'époque

Carl van Vlierden plus âgé

« Est-ce incroyable ? J'avais moi aussi du mal à y croire mais heureusement j'avais été choisi par Valdar pour raconter cette histoire au monde.

Je m'intéressais aux OVNIs depuis de nombreuses années, lisant à leur sujet partout où je le pouvais, espérant en voir un. Mais je n'en ai jamais vu ! Et
puis j'ai entendu parler d'un jeune homme de Durban qui avait non seulement vu un vaisseau spatial mais avait rencontré ses occupants et était
toujours en contact avec eux. Il y avait eu des transmissions radio provenant d'un vaisseau spatial ; beaucoup avaient été enregistrées et un petit
groupe de témoins s'était rassemblé pour les entendre.

J'ai écouté plusieurs cassettes et j'ai voulu faire partie de ce groupe. J'étais surtout impatient de rencontrer Edwin, ce jeune homme extraordinaire,
mais il m'a fallu près de sept ans pour le faire.

Puis soudain, une voie s'est ouverte et j'ai été invité à entrer dans le sanctuaire de ce mystère. »
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Une fois à l'intérieur du groupe en 1974, il fut étonné de découvrir qu'aucune des personnes impliquées
dans ces expériences bizarres n'était ni folle ni avide de sensations fortes, mais elles étaient des gens
honnêtes, sincères et réalistes, eux-mêmes tout aussi déconcertés et étonnés de ce qui se passait ici.
Mais surtout, lorsqu'il rencontra enfin le principal contacté et protagoniste lui-même, Edwin W., il
découvrit que lui et sa femme étaient également des individus dévoués, honnêtes, sincères et francs qui
allaient à l'église.

Ils ne cherchaient pas à faire sensation, ni même à attirer l'attention. Au contraire, ils étaient eux-mêmes
réservés et essayaient de rester discrets et hors de vue. Ils vivaient tranquillement près de Pinetown, où
ils étaient connus depuis presque toute leur vie, et tout le monde parlait d'eux en bien. Ils ne pouvaient
pas gagner d'argent avec ça parce qu'ils ne divulguaient que très peu d'informations. Ils vivaient très
modestement. Edwin ne donnait pas de conférences, n'écrivait pas et ne vendait aucune information sur
l'affaire. Il ne voulait même pas en discuter avec qui que ce soit.

Van Vlierden a découvert qu'ils avaient perdu leur intimité et leur temps personnel au profit des dizaines
de visiteurs et de chercheurs de sensations qui cherchaient constamment et continuellement à occuper
le temps personnel et l'espace privé de cet homme à leurs propres fins. Ils n'ont laissé aucune paix au
contacté et à sa famille, et les autorités les ont harcelés, essayant de décourager la horde de visiteurs,
certains avec de bonnes intentions et d'autres moins. La propriété d'Edwin a été envahie, des objets ont
été confisqués dans sa maison, et il a été poursuivi et surveillé en permanence, conditions qu'il abhorrait
et essayait d'éviter en restant aussi silencieux et aussi distant que possible.

Un cercle d'amis s'était formé autour de lui pour essayer de soulager l'homme et sa femme de ce fardeau
et de réguler les visiteurs.

Van Vlierden fit plusieurs autres voyages à Pinetown pour poursuivre ses investigations et quitta
finalement sa résidence de Durban pour se rapprocher de Pinetown pour être près de cette situation
spectaculaire de contact extraterrestre qui se poursuivait toujours. Il y est resté depuis, étudiant les
preuves, écoutant patiemment les centaines de bandes audio des contacts avec les cosmonautes d'une
autre planète, comme ils le prétendaient. Il prit des notes et étudia les personnes impliquées. Personne
ne peut dire à Carl Van Vlierden que ce cas n'est pas réel, ni le pasteur local de l'église fréquentée par
Edwin et sa femme, ni ses anciens employeurs avant qu'il ne se retire dans une ferme, ni ses voisins et
amis, dont certains ont vu les choses de leurs propres yeux.

L'histoire que Van Vlierden a choisi de raconter à travers les mots eux-mêmes des dialogues des contacts
avec les Koldasiens au cours de ces nombreuses années, dont l'enquêteur a pu observer certains et
même y participer, constitue le matériel du livre publié par Wendelle Stevens en 1986 en américain dans
sa série des livres de contactés extraterrestres, avec le titre "UFO contact from planet KOLDAS - A
Cosmic dialogue". Puis il publia un autre livre, seul, avec des années de matériel supplémentaire
provenant des contacts : "The twelve planets speak ! An ongoing true strory". »
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Le livre de Carl van Vlierden "The twelve planets speak !" publié
en 1989, qui raconte la suite des informations reçues du contact
Koldas (les Koldasiens appartiennent à une fédération de 12
planètes), après le livre publié chez Wendelle Stevens.

D'autres personnes ont enquêté sur l'affaire du contact des Koldasiens de Edwin et une personne qui est
connue pour des publications à ce sujet est Cynthia Hind. Elle a publié des livres sur les Ovnis et a parlé
du cas Edwin dedans, ainsi que dans des publications diverses sur l'ufologie en Afrique.

Comment a eu lieu le contact :
(raconté par Edwin W lui-même par un interview de Carl van Vlierden)

"Une fois installé dans un fauteuil, je demandai à Edwin de me raconter son histoire depuis le début.
Comment il avait rencontré pour la première fois un homme venu de l'espace.

« Cela fait bien longtemps maintenant », dit-il en levant les yeux au plafond et en plissant les yeux. «
Cela s'est passé un après-midi... Cela devait être en 1960. Je me souviens encore très bien de la façon
dont l'un des directeurs de l'entreprise pour laquelle je travaillais à l'époque lui a fait visiter l'usine. Il
était grand et bien bâti, vêtu d'une veste de sport, d'un pantalon long et d'une chemise à col ouvert. Je
dirais qu'il mesurait un peu moins de deux mètres, et avait un visage rond et ouvert avec des cheveux
noirs. Il devait avoir une trentaine d'années.

Il m’a été présenté comme M. George K. La société avait publié une annonce dans le journal pour un
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technicien radio et on m’a dit qu’il commencerait au début du mois prochain. Oui, c’est ainsi que tout a
commencé ! »

Ici Edwin s’arrêta un instant comme s’il avait besoin de se replonger dans le temps, à l’époque où il
n’était qu’un jeune homme et faisait son apprentissage.

Puis il continua : « Il est venu travailler dans mon service et nous avons dû travailler en étroite
collaboration ; tous deux sur la même chaîne de montage de récepteurs radio. » Il s’arrêta… « Nous
prenions le thé et le déjeuner ensemble et nous nous sommes bien entendus dès le début. Je n’ai rien
remarqué d’inhabituel chez lui. Son anglais était parfait et il ne m’a jamais donné de raison de penser
qu’il n’était pas un type ordinaire. Je pensais qu’il venait de Johannesburg ; du moins, il semblait très
bien connaître cette ville. Techniquement, il était très compétent et je n’ai pas tardé à lui soumettre tous
mes problèmes pour qu’il les résolve.

J'ai commencé à le conduire en moto pour aller et revenir de l'usine. Il logeait dans le vieil hôtel K sur
Smith Street à Durban (aujourd'hui démoli), qui se trouvait sur ma route depuis une plantation de canne
à sucre, au nord de Durban. Avant de me marier, j'habitais là-bas, chez ma sœur, et George et moi nous
voyions souvent.

Vous savez, nous avons passé de nombreux week-ends ensemble à pêcher et George s'est avéré être un
très bon pêcheur. Il n'avait pas de matériel lui-même, alors il m'a emprunté mes cannes, et nous avons
passé de nombreuses nuits à pêcher ensemble. L'un de nos endroits préférés était Patterson's Groyne.
C'est celui en face des City Beach Baths. Je crois que le Groyne est en mauvais état maintenant, mais il y
a quinze ans, il était en meilleur état.

C'est à ce moment-là que le sujet de la vie dans l'espace a été évoqué. Nous pêchions un soir. Le ciel
était dégagé et les étoiles brillaient quand soudain un satellite a traversé le ciel. Je me souviens avoir dit
à George : « Je me demande si c'est un Spoutnik ou une de ces soucoupes volantes dont tout le monde
parle ces jours-ci ? »

George a répondu : « Que penses-tu de la possibilité de l'existence de la vie dans l'espace ? » et « Crois-
tu qu'il pourrait y avoir de la vie sur Vénus ou sur d'autres planètes ? »

J'ai dit que j'avais l'esprit ouvert sur le sujet et que, pour ma part, il serait étrange que nous soyons la
seule vie dans l'univers. Mais à cette époque de ma vie, j'avais plus en tête la pêche que la vie dans
l'espace. Et donc le sujet est passé, mais George n'a cessé d'en parler de temps en temps.

Puis, un jour, environ trois mois après notre première rencontre, George m'a dit : « Supposons, Edwin,
que je te donne une preuve visible et absolue de la vie dans l'espace en te montrant un vaisseau spatial
extraterrestre : le croirais-tu alors ? » « Oui », ai-je dit, « si je pouvais voir un vaisseau spatial de mes
propres yeux, je le croirais. » Je ne me rendais pas compte à ce moment-là que je parlais à un être de

https://contactstellaire.fr


KOLDAS - Edwin W

Provenant du site : contactstellaire.fr | 8

l'espace à ce moment précis. « Bon », a dit George, « allons pêcher samedi soir prochain.

Eh bien, ce que j'ai vu cette nuit-là, je m'en souviendrai toute ma vie. Cela a dissipé tous les doutes que
j'avais sur l'existence des OVNIs. Mon père m'avait parlé de la vie dans l'espace avant sa mort... mais je
n'avais jamais vu d'êtres ou de vaisseaux spatiaux. En y réfléchissant, il y a eu des épisodes particuliers
dans ma jeunesse que je n'ai pas pu comprendre avant de rencontrer George.

Ainsi, ce samedi soir, j'ai récupéré George en moto. J'avais apporté tous les appâts et le matériel de
pêche comme je le fais habituellement et j'ai donc été surpris de voir que George avait avec lui un petit
étui recouvert de cuir, que je n'avais jamais vu auparavant. Je lui ai demandé ce qu'il y avait dedans mais
il a dit : « Oh, c'est quelque chose de plus à manger, juste au cas où... ». J'en suis resté là et nous
sommes allés à notre endroit préféré sur Patterson's Groyne. C'était presque le coucher du soleil quand
nous sommes arrivés et il y avait beaucoup d'autres personnes là-bas, comme c'était habituel un samedi
soir.

La pêche était très bonne ce soir-là. A minuit, les autres pêcheurs commencèrent à s'éloigner et vers 2
heures du matin, George et moi étions seuls sur le Groyne et la plage était également déserte. Lorsque la
dernière personne fut partie, George dit : « Oublions la pêche maintenant ; je veux te montrer quelque
chose. » Il posa sa canne à pêche et ouvrit son étui. J'allumai ma lampe de poche et fus surpris de voir
qu'elle contenait un poste radio. Georges sortit l'antenne télescopique composée de deux tiges verticales
reliées par une pièce horizontale au milieu, et ajusta un bouton de commande pour allumer le haut-
parleur.

« C'est un récepteur », dit George. Soudain, à ma grande surprise, j'entendis un langage étrange venant
du haut-parleur. C'était un langage différent de tout ce que j'avais entendu auparavant ! « Tout est
arrangé », dit George, visiblement satisfait de ce qui se passait.

Je me demandais ce qu'il avait dans sa manche. « Attends », dit-il, « dans environ quinze minutes,
regarde la mer. » Puis, au bout d'une dizaine de minutes, je vis à ma grande surprise une lumière
brillante au-dessus de l'eau venant vers nous. Elle grandissait à mesure qu'elle s'approchait et lorsqu'elle
atteignit un point près de la falaise (Une collection de dunes de sable surplombant le port de Durban),

- A environ 3 km au sud de nous, elle s'arrêta et changea de cap. La lumière se dirigea alors
parallèlement à la côte jusqu'à ce qu'elle soit verticalement au-dessus de nous, au-dessus du Groyne. Là,
elle s'arrêta de nouveau et plana ; elle avait maintenant à peu près la taille d'une balle de tennis tenue à
bout de bras. Elle se montra avec une lumière blanc bleuté, aux contours nets, stable et sans pulsations
du tout. C'était un beau spectacle. J'étais tout à fait impressionné !
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Patterson's Groyne où l'observation a eu lieu

J'entendis le haut-parleur de la radio revenir à la vie, cette fois beaucoup plus fort. George semblait
comprendre ce que la voix disait. Je ne prêtai pas beaucoup attention à ce qui se passait à la radio car je
regardais la lumière. Ce doit être un de ces vaisseaux spatiaux, pensai-je. George me dit : « Edwin,
écoute attentivement ». Je m'approchai de l'instrument mais gardai toujours un œil sur l'objet au-dessus
de nous.

Puis, j'entendis à nouveau cette voix. Cette fois, elle était en anglais et je pouvais la comprendre
clairement. La voix me dit, après m'avoir appelé par mon nom, qu'il était le commandant du vaisseau
spatial au-dessus de nous et que son nom était Wy-Ora. Il m'expliqua ensuite qui était George. Qu'il était
l'un d'eux et qu'il était venu vivre sur notre planète pendant quelques années pour étudier les conditions,
les gens et leurs habitudes, etc.

L'une de ses tâches était de trouver quelqu'un qui serait disposé à créer un groupe afin que des
informations sur la vie dans l'espace puissent être données à ceux qui étaient intéressés. Il me dit aussi
que le vrai nom de George était Valdar et que j'avais été choisi par lui pour créer le groupe de
personnes.

Il m'expliqua qu'ils venaient de la planète Koldas dans un autre univers et qu'il espérait que j'accepterais
la tâche de créer un tel groupe.

J'étais abasourdi ! À cette époque, j'avais 16 ans et je me sentais inexpérimenté et pas qualifié pour une
telle tâche. Cependant, on m'a dit par la suite que je serais formé et que, selon toute probabilité, je
rencontrerais d'autres personnes qui m'aideraient dans ce travail.

"Avant que le vaisseau spatial ne décolle, Wy-Ora annonça qu'il allait effectuer quelques manœuvres
aériennes qu'il nous avait décrites au préalable. D'abord, le vaisseau spatial se déplacerait vers l'est, au-
dessus de la mer sur une certaine distance, puis reviendrait au point de départ. Puis vers l'ouest, à
l'intérieur des terres, à peu près sur la même distance. Puis ils iraient vers le nord le long de la côte, puis
vers le sud, la prochaine fois revenant au même point au-dessus de nous sur le Groyne. Ensuite, il
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volerait sur une orbite circulaire autour du point central. Une fois cela terminé, il dit qu'il partirait et
qu'il aimerait me montrer à quoi cela ressemble depuis le sol lorsqu'un vaisseau spatial décolle à grande
accélération. Il dit au revoir et avec quelques mots dans cette langue étrange (que j'ai découvert plus
tard être du koldasien), il mit fin à la transmission radio. Nous regardâmes alors attentivement le
vaisseau. Soudain, il fila à une vitesse qui devait être incroyable. Un instant il était là, l'instant d'après il
avait disparu !

Alors George, l'homme avec qui j'avais travaillé, avec qui j'étais allé pêcher, emmené à l'arrière de ma
moto, était un homme venu de l'espace ! Avec tous les événements de cette nuit-là, mon esprit était en
émoi !

J'ai regardé George de côté à la lumière de ma lampe de poche pendant que nous emballions notre
matériel. Je me suis dit, il a l'air tellement humain, tout cela n'est sûrement pas possible ? Ce doit être un
rêve, et pourtant j'ai vu !

Une chose est sûre, cette nuit sur Patterson's Groyne en 1960, je m'en souviendrai toute ma vie.

Depuis cette nuit-là, chaque fois que je me retrouvai seul avec lui, je l'appelai par son vrai nom, Valdar. Il
me raconta beaucoup de choses sur sa planète natale Koldas et sur la confédération des planètes. À ce
moment-là, j'étais tout à fait convaincu qu'il y avait de la vie dans l'espace et que notre planète n'était
pas la seule habitée de l'Univers. J'avais la preuve vivante devant moi ; j'avais Valdar juste à côté de moi.
Ce n'était pas un rêve ; cela devait être vrai !

Valdar me dit plus tard que Wy-Ora avait également passé deux ans ici et qu'il dirigeait maintenant un
comité de spationautes affectés à notre planète Terre. Valdar dit : « Si seulement vous, les Terriens,
saviez combien de visiteurs de l'espace sont parmi vous, vous seriez très surpris ». Il dit que presque
tous les pays sont visités par eux. Tous ces visiteurs de l'espace sont des volontaires, qui sont d'abord
parfaitement formés à la langue et aux coutumes du pays qu'ils doivent visiter. Lorsqu'ils atterrissent
dans un endroit isolé, ils sont accueillis par des gens qui ont également été préparés à leur arrivée.
Ensuite, ils vivent et se déplacent parmi nous, parfois pendant des années. De toute façon, ils doivent
cacher leur véritable croyance dans les extraterrestres. Cela leur est également facilité par le fait qu'ils
peuvent se rendre identiques à nous.

Comment savons-nous que leurs intentions sont pacifiques ? Eh bien, à plus d'une occasion, Valdar a
souligné le fait qu'ils viennent en paix. Ils existent depuis des milliers d'années. S'ils avaient vraiment eu
des intentions agressives, ils auraient pu envahir notre planète il y a longtemps. Mais des êtres hostiles
venus de l'espace existent et j'ai été mis en garde à leur sujet à de nombreuses reprises, mais ces êtres
ne sont pas issus de la Confédération des Douze Planètes d'où viennent Wy-Ora et Valdar.

Oui, pendant les deux ans que nous avons passés ensemble, Valdar m'a raconté beaucoup de choses sur
la vie dans la Confédération, mais certains week-ends, nous passions notre temps à bronzer sur les
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plages. J'ai appris à le connaître comme une personne joviale et joyeuse. Il était toujours optimiste ; son
dicton préféré était « ne jamais s'inquiéter ». Il était gentil et attentionné. Si vous le rencontriez à une
fête ou en société, vous le trouveriez l'âme de la fête, faisant des blagues et ce genre de choses.

Il était aussi très fort physiquement. Je me souviens d'une occasion à l'usine où il fallait déplacer une
lourde machine. Il fallait généralement quatre hommes pour la soulever et la déplacer. Valdar a dû se
demander pourquoi tout ce tapage, car cette fois-là il a discrètement soulevé la machine tout seul et l'a
déposée là où on en avait besoin.

Puis, après que Valdar soit resté ici pendant environ deux ans, il m'a dit : "Il est temps que je revienne".
C'était vraiment un jour triste quand je l'ai emmené en voiture à Richard, la baie avant Easter. Il avait
deux valises avec lui et la radio qu'il avait utilisée lors de cette nuit mémorable à Patterson Groyne.
Lorsque nous sommes arrivés là-bas vers midi, il faisait des préparatifs pour monter une tente au
camping près de la plage.

Valdar a dit qu'il devait être à un endroit près de certains rochers, à 10 heures du matin. Il a dit que ce
serait la marée basse et que la plage serait plus large. Il a désigné un endroit et j'ai été étonné de voir à
quel point il avait bien compris l'aménagement de cette plage. J'ai eu l'impression qu'il y était allé à plus
d'une occasion.

J'ai passé l'après-midi à pêcher un peu, mais mon cœur n'y était pas. Valdar a remarqué mon abattement
et, alors que nous buvions une tasse de thé, il m'a dit que nous allions nous revoir pour me remonter le
moral. Il m'a également dit qu'il prendrait souvent contact avec moi via la radio. Les dernières heures
passèrent trop vite et l'heure de son départ arriva.

Il était dix heures. La plage était déserte. Cette partie de la côte était souvent fréquentée par des
vacanciers, mais si près de Pâques, nous étions seuls cette nuit-là. Valdar portait un costume bleu clair
moulant. Il m'a fait l'effet d'un survêtement avec une fermeture éclair sur un côté, du haut en bas. Il a dit
qu'il s'agissait d'un matériau spécial ~offrant une protection contre les radiations dans la pièce. Nous
portions tous les deux une valise et Valdar tenait toujours le poste de radio dans l'autre main.
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Dessin de Valdar avec la combinaison qu'il avait mise pour
monter dans le vaisseau spatial pour quitter la Terre, pour se
protéger des rayonnements émis. Un texte écrit de la main de
Valdar en anglais et avec des caractères de l'alphabet Koldasien
a été reproduit en signature.

Ce récepteur, le même que celui qu'il avait utilisé chez Patterson Groyne, fonctionnait périodiquement
cet après-midi-là et des messages en koldasien étaient passés. J'étais incapable de les comprendre. "Il est
temps d'être prêt", a dit Valdar, et nous nous sommes mis en route en direction des pierres. C'était une
belle nuit sans vent. Le ciel était clair avec des étoiles au-dessus de nous et la marée était basse.

La radio de Valdar s'était remise à fonctionner et nous nous sommes assis sur le sable pour attendre.
Environ 10 minutes plus tard, nous avons vu une lumière blanche arriver vers nous par la mer.

Elle grandissait et se rapprochait de plus en plus. Je pouvais maintenant voir clairement sa forme, c'était
comme un disque surmonté d'une coupole. Le dôme avait des fenêtres à travers lesquelles brillait une
lumière éclatante. Je reconnus une image sur l'une des fenêtres.

Avant que le navire ne soit trop proche, Valdar m'a demandé de m'éloigner le plus possible, car je ne
portais pas de vêtements de protection. Je me suis donc retiré du côté des dunes. Mais avant de nous
séparer, nous nous sommes serré la main et les derniers mots de Valdar furent qu'il était parti
maintenant, mais que nous nous reverrions.

Sur ce, je me suis glissé du côté de la dune où j'avais une bonne vue sur l'engin spatial lorsqu'il s'est
posé sur la plage.
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Alors qu'il se rapprochait, j'ai pu voir à quel point il était énorme. Il devait faire environ 50 mètres de
diamètre. (Je l'ai vérifié plus tard avec un mètre ruban en revenant à cet endroit et en mesurant la
distance entre quelques pierres dont je me souvenais).

Dessin selon la description d'Edwin, du vaisseau observé lors du
départ de Valdar en 1962 dans la Baie Richard, dans la Natal.

Le vaisseau était en bas de la plage et il a commencé à s'élever. J'ai entendu un petit bourdonnement,
puis j'ai compris qu'un jet sortait par le bas, élevant l'engin au-dessus de lui alors qu'il s'étendait. Valdar
avait décrit avec précision ce que j'allais voir et ce rayon, disait-il, était utilisé de manière hydraulique et
avait à l'intérieur une sorte d'ascenseur pour les différents niveaux à l'intérieur du vaisseau. Lorsque le
faisceau est pris à l'intérieur, il sert d'ascenseur pour le personnel.

J'ai vu une grande ouverture au bas du rayon et je suppose qu'il y avait une porte
coulissante à l'intérieur. Valdar a ramassé ses deux valises et son poste de radio et je l'ai vu agiter son
bras pour un dernier adieu avant de partir. La porte s'est refermée et la colonne a été emmenée dans le
vaisseau, qui s'est maintenant réinstallé sur la plage.

Tout s'est terminé en une minute. Le vaisseau s'est alors élevé dans les airs. L'un
des volets d'aération pointait dans ma direction et je pouvais sentir un fort courant de chaleur venir dans
ma direction, ce qui soulevait une partie du sable meuble. Bientôt, le vaisseau s'est élevé.

Le vaisseau lui-même n'émettait aucune lumière. Le seul éclairage était celui de la coupole de contrôle,
alors qu'il était encore proche de la plage. L'extérieur était de couleur gris acier, mais brillant. On ne
voyait pas de rivets ou de joints de soudure ~ il semblait avoir une forme complète, comme deux
soucoupes posées l'une sur l'autre par leur bord.

Après le départ de Valdar, j'ai vraiment mis du temps à m'adapter.

Comment ai-je obtenu ce récepteur radio ? Eh bien, avant que Valdar ne parte à Pâques 1962, il m'a
donné ce récepteur radio. En fait, c'est un tuner qui s'utilise avec un amplificateur. C'était l'un de nos
modèles standard (à l'usine) à l'époque ; il n'a rien de spécial. Valdar l'avait fabriqué lui-même, en
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utilisant des composants standard et j'utilise encore ce même récepteur-tuner aujourd'hui.

Edwin W. en train de toucher aux boutons du poste radio avec
lequel il recevait les informations des Koldasiens. Valdar avait
modifié l'antenne radio, de sorte que les Koldasiens pouvaient
contourner les circuits par télécommande et ensuite diffuser via
ce poste. Le poste pouvait être allumé à distance par les
Koldasiens et l'information diffusée dans l'étage final audio sans
passer par la captation de signaux normale d'un poste radio. Ce
poste a été confisqué par des hommes qui prétendaient être des
autorités qui ne sont jamais revenus.

Peu après le départ de Valdar, j'ai régulièrement reçu des transmissions radio de lui et de Wy-Ora. Plus
tard, je les ai enregistrées sur bande. Jusqu'à présent, je pense que nous avons dû recevoir près d'un
millier de ces transmissions radio de la Confédération. Mais au début, elles étaient très faibles ; parfois à
peine audibles à cause du bruit de fond, mais elles se sont améliorées avec le temps et à présent ces
contacts radio sont d'excellente qualité. »

https://contactstellaire.fr


KOLDAS - Edwin W

Provenant du site : contactstellaire.fr | 15

Voilà le montage modifié de la radio tel qu'il a été constaté, que
Valdar avait effectué pour permettre aux Koldasiens d'annuler le
circuit normal de réception radio et de transmettre par activation
à distance et réception dans l'étage final.

Photo de la maison où résidait Edwin lorsqu'il recevait les
messages sur le poste radio.
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Edwin dit "Pour faire une transmission, l'engin spatial prend
directement une position au-dessus de notre maison. Ils sont à
environ 520 km au-dessus du sol, mais ne sont pas visibles à l'œil
nu. À certaines occasions, ils descendent pour se montrer, mais
pour les communications, ils restent à cette hauteur. Pour
communiquer, ils envoient un faisceau étroit, comme un rayon de
lumière, mais qui n'est pas visible. Je pense que c'est la manière
de propulser le récepteur et que le rayon, en émettant, porte ce
message. Le récepteur n'a pas besoin d'être réglé sur une
fréquence particulière. J'ai ajouté un interrupteur pour couper la
face avant (phase RF) du groupe. C'est la raison pour laquelle
aucun autre récepteur ne peut capter cette transmission, à moins
qu'ils ne connaissent la position et que l'antenne soit connectée
au dernier étage électronique du poste."

Les communications ont été effectuées pendant presque 20 ans à l'aide d'un poste de radio et, par
conséquent, il s'agissait essentiellement de contacts à sens unique. Après le retrait du poste de radio, un
type de canal vocal direct a été développé en utilisant les sens physiques d'Edwin pour transmettre et
recevoir. Avec cette méthode, les communications sont devenues bidirectionnelles et les échanges ont
été vifs.
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Apparence des Koldasiens:

Ils ressemblent à n'importe quel humain de la Terre sans qu'aucune différence ne soit notée. Mais ils
proviennent d'un autre univers que le nôtre.
On peut remettre le seul dessin de l'un d'entre-eux, Valdar sur le départ.

Valdar le Koldasien

Début du livre présentant l'arrivée de Valdar :
(telle qu'elle fut décrite ultérieurement au contacté)

« Un vaisseau Astrael (ce n'est pas parce qu'il vient du plan astral, mais parce qu'il porte ce nom que le
constructeur du vaisseau appelé "Astrael" - décrit plus loin) est venu de l'autre côté du vide dans notre
Univers et a atterri sur Terre ! Le voyage s'est terminé juste au moment où l'ère spatiale commençait sur la
seule planète habitée connue de ce système solaire. Spoutnik venait de faire le tour du globe avec une voix
bipante entendue par des millions d'habitants de la Terre. La décision d'aller sur la Lune avait été prise et
bientôt l'homme allait étendre son domaine : un petit pas dans l'espace.

Mais ce voyage était de routine pour le commandant du vaisseau Astrael, Wy-Ora, ses quatorze hommes
d'équipage et un passager. Ils avaient tous été entraînés à voyager à travers les passages intemporels de
l'Univers. Ce n'était pas une nouveauté pour eux, car leurs ancêtres l'avaient perfectionné plusieurs
générations auparavant. A cette occasion, ils étaient venus amener un brillant jeune aspirant commandant
pour faire sa période de formation de deux ans sur Terre. Il faisait sombre quand il posa le pied sur la planète
mais il y avait des gens qui l'attendaient pour le rencontrer. L'atterrissage se fit sur la même plage où, dix-
huit ans auparavant, ils avaient attendu avec impatience l'arrivée de son supérieur immédiat Wy-Ora quand
lui aussi était venu faire son apprentissage sur Terre.

C'était maintenant le tour de Valdar ! »

Description de leur monde et de leur civilisation :
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" Koldas, est l'une des huit d'un système solaire qui fait partie d'une alliance de 12 planètes, ou plus
exactement de 12 systèmes solaires.

Koldas est plus grande que la Terre, et est la planète principale de son système solaire, qui abrite la plupart
de la population qui s'y trouve. Toutes les planètes de la Fédération se trouvent dans un autre univers. En
termes terrestres, la distance s'étendrait sur plusieurs années-lumière, mais les vaisseaux spatiaux de la
Fédération ont des vaisseaux stellaires et des vaisseaux stellaires avec des caractéristiques de "machine à
voyager dans le temps", de sorte que le voyage peut être couvert dans un intervalle de temps incroyablement
réduit.

Une grande flotte de vaisseaux spatiaux de fret et de passagers glisse rapidement le long des orbites
magnétiques. Certains vaisseaux sont capables d'accueillir des milliers de personnes. Des transporteurs
longue distance et des croiseurs spatiaux relient le système solaire de Koldas aux autres membres de la
Fédération.

La majeure partie de l'activité industrielle de ce système solaire se trouve sur les deux planètes voisines de
Koldas. C'est là que sont fabriqués les vaisseaux interstellaires et les énormes croiseurs spatiaux. Sur les
autres planètes, on pratique l'agriculture et l'extraction de riches gisements minéraux. Les villes et les
planètes de ce système solaire sont reliées par la radio, les communications télévisées et un réseau de
transport.

Wy-Ora a dit que nous devions notre état actuel de civilisation et de technologie aux Grandoriens, qui ont
enseigné à nos ancêtres primitifs un meilleur mode de vie. Ils ont amené certains des nôtres sur Grandor, où
ils ont reçu l'enseignement de sages et merveilleux professeurs.

Grandor est la planète "mère" de la Fédération. C'est une ancienne planète et ses habitants sont les plus
anciennes races que nous connaissions. Ils ont voyagé dans l'espace à travers des couloirs infinis dans leurs
vaisseaux spatiaux, à la recherche de nouvelles planètes, et c'est ainsi qu'ils ont découvert Koldas. Ils y ont
trouvé une race de gens primitifs dont les connaissances ne dépassaient pas leurs propres horizons. Des
missionnaires grandoriens ont débarqué sur Koldas après avoir obtenu la permission des dirigeants locaux.
Ils ont apporté avec eux leur civilisation très développée et finalement, les Grandoriens et les Koldasiens se
sont mariés entre eux et une nouvelle ère s'est levée pour le système solaire Koldasien."

Wy-Ora dira à une occasion : « Les dirigeants de plusieurs autres planètes de notre univers nous ont
accueillis à bras ouverts. En fait, Koldas a récemment établi des relations commerciales amicales avec Pyrole,
une planète qui a atteint le même niveau d'évolution que la Terre. Il existe désormais un lien d'amitié entre
les habitants de Pyrole et la Fédération. »

"Pyrole et son système solaire se trouvent dans le même univers que les planètes et systèmes de la Fédération. Ses habitants ont des caractéristiques et des
traits humains. L'homme moyen mesure 1,65 m avec un corps bien développé, des cheveux brun foncé, des yeux bruns et une peau profondément tannée et
les femmes sont généralement minces avec une taille moyenne autour de 1,50 m et portent leurs cheveux longs. Ils ont des caractéristiques attrayantes
selon les normes de la Terre. Les Pyroléens sont des gens qui parlent calmement et qui aiment le sport et la vie en plein air. Pyrole est la planète principale
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de leur système et est plus grande que Vénus. Comme Vénus, elle a une couche continue de nuages qui cachent les caractéristiques de la surface. Il y a 12
grandes villes avec Grenova, qui signifie "île", comme capitale. C'est le terme le plus approprié, car elle est entourée de marécages impénétrables. En
survolant la région du nord à l'ouest, on croit voir des prairies, mais ce sont en fait des marais recouverts d'algues vertes. Vers le sud, d'énormes arbres
s'élèvent jusqu'à 112 mètres de hauteur, avec une masse confuse de marais à feuilles persistantes en dessous. Cette jungle marécageuse se transforme après
10 km au sud en une série de montagnes avec deux volcans actifs. À l'est, il y a très peu de marais et de jungle. C'est là que se trouvent les riches dépôts
minéraux de Pyrole, sur un plateau profond bordé de collines. En raison des conditions marécageuses de Pyrole, il y a très peu de réseaux routiers. À la
place, un vaste système de transport aérien relie les capitales, les villes et les villages.

Les dirigeants et les membres du gouvernement de Pyrole avaient réagi favorablement aux visites des vaisseaux stellaires de Koldas lors de l'étude de la
planète. Ces visites ont eu lieu pendant plusieurs décennies, jusqu'à la fin de l'année 1968. Les premiers contacts amicaux avec les Koldasiens ont débouché
sur des amitiés et ont culminé avec l'établissement d'un accord commercial. Pyrole invita un membre du gouvernement coldasien à effectuer une visite
bienveillante sur leur planète, et il fut reçu lors d'une cérémonie chaleureuse organisée par des Pyroléens officiels. A cette occasion, le Koldasien offrit aux
Pyroléens un cadeau de 150 vaisseaux stellaires en compensation de l'amitié qu'ils avaient témoignée à Koldas. Les Pyroléens étaient ravis de ce geste
généreux, qui a profité à tous. Ces vaisseaux stellaires remplaceraient les vaisseaux pyroléens, qui étaient équipés de moteurs à réaction et de fusées et
n'étaient donc pas capables d'effectuer des vols interplanétaires à longue distance. Cela a ouvert la voie à un nouveau mode de vie pour les Pyroléens. Ils
étaient désormais capables de partager les bénéfices qui accompagnaient la civilisation de la Fédération."

Commentaire personnel :

Pour l'anecdote, l'une des personnes qui avait fait sa formation sur Terre homme Valdar, pendant 2 ans, en Australie, était tombé amoureux là bas. Il a
ramené sa femme terrienne vivre sur Koldas et parfois elle retourne rendre visite à sa famille (avec leurs enfants) sur Terre, comme un couple qui habiterait
à l'étranger vient rendre visite aux parents en pays lointain certaines fois.

On voit que la politique de contact de cette confédération dans cet autre univers est plus ouverte que ce que fait la Fédération Galactique dans notre
univers, envers la Terre notamment.

Et donc l'aide et le contact direct d'une civilisation avancée à une planète qui l'est moins est loin de forcément provoquer les catastrophes qu'avance la
Fédération Galactique comme argument pour nous laisser nous morfondre dans notre coin.

Koldas est elle même devenue galactique grâce à cette interférence et elle aide un autre monde de son univers à devenir galactique, un monde du même
genre de niveau que la Terre.

En fait on voit que la Terre est empêchée à cela par les "dirigeants" et la Fédération Galactique qui verrouille tout.

Je dis qu'on est des prisonniers sur cette planète et l'exemple Koldasien montre que ce n'est pas la norme de fonctionnement ailleurs partout contrairement
à ce que nous raconte la Fédération Galactique.

Voilà mon avis personnel provenant de tout cela.

Rencontres physiques de Edwin avec d'autres Koldasiens :

Edwin expliqua alors comment il avait rencontré Wy-Ora. "J'ai rencontré WyOra trois fois en tout. La
première fois, c'était dans la chambre d'hôtel de Valdar, la deuxième fois, quand j'étais malade à l'hôpital
avec un poumon affaissé. C'était à l'hôpital St. Augustin de Durban en novembre 1966. Wy-Ora est venu me
voir dans le service vers neuf heures du matin, le lendemain de mon admission. J'étais dans une salle semi-
privée avec quatre lits, mais j'étais le seul patient à ce moment-là. Il a passé environ vingt minutes avec moi à
discuter. Curieusement, j'ai ressenti une amélioration rapide après cela.

"La dernière fois, c'était en 1973. J'avais reçu un message par mon récepteur radio pour le rencontrer près
de Stanger, à environ 70 km au nord de Durban, sur la route nationale N 14. Quand je suis arrivé, Wy-Ora
était déjà arrivé. Il était dans une voiture avec quelqu'un d'autre au volant, garée sur le bord de la route. Je
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me suis rendu là-bas sur mon scooter. Je suis monté à l'arrière de la voiture et nous avons parlé pendant
environ une demi-heure. Le but principal de cette discussion était de m'annoncer la venue d'un événement
cosmique. Un événement, a-t-il dit, qui impliquerait tout notre univers et pourrait même l'empêcher de nous
atteindre.

Nous pourrions être complètement coupés de la confédération pendant un certain temps."
(Cet événement a en réalité eu lieu le 26 juin 1976.)

« Tous ces contacts avec les êtres de l'espace ont un but », a poursuivi Valdar.

« Dans le futur, lorsque le grand changement aura lieu sur Terre, le véritable objectif de ces
contacts deviendra évident. Vous avez tous des tâches différentes à accomplir. Il existe de nombreuses
manières par lesquelles vous êtes contactés, mais dans le temps à venir, vous le ferez, vous constaterez que
vous vous intégrez tous dans le schéma des choses. Les Contactés seront alors capables de guider ceux qui
n’ont pas compris les signes des temps. Nombreux sont ceux qui n’ont pas eu le temps ni l’envie d’envisager
une civilisation hautement évoluée au-delà de la Terre... »

Extraits des divulgations, selon une sélection choisie :

Extrait 1 : vaisseaux spatiaux

Les vaisseaux sont appelés Astraël (du nom de l'inventeur Koldasien originel).

Kashendo a expliqué que le vaisseau spatial corynthien a été spécialement conçu pour les voyages
interplanétaires à longue distance. Il contient les plans les plus sophistiqués avec des instruments
automatiques et est l'un des vaisseaux les plus redoutables en termes de destruction de puissance, ainsi que
de capacité de translocation instantanée (la translocation est une forme de déplacement instantané dans
l'espace).

Schéma d'un de leurs vaisseaux spatiaux de catégorie Corynthien, le
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Mark II

Dessin d'artiste conforme à la description des Koldasiens, du centre
de contrôle de pilotage d'un vaisseau Astraël

Photographie d'un vaisseau de type Astraël Koldasien observé dans
le ciel par Edwin et pris en photo à Pinetown dans le Natal en

https://contactstellaire.fr


KOLDAS - Edwin W

Provenant du site : contactstellaire.fr | 22

Afrique du Sud, où il réside. Suite à un contact.

Pour rappel, apparence extérieure du vaisseau en vue de près par
dessin d'artiste.

Extrait 2 : système de propulsion

Commenaire personnel :

Les Koldasiens expliquent que leurs vaisseaux se déplacent en empruntant des courants magnétiques. Chaque planète possède un champ magnétique et
selon leurs dires, les champs magnétiques des planètes se connectent entre eux, créant des chemins, avec une circulation du flux magnétique dans un sens
de A vers B et retour de B vers A en sens inverse. Cela crée donc un grand réseau spatial de chemins magnétiques entre tous les corps célestes. Leur
vaisseau se place sur la partie du flux qui va dans le sens désiré.

Les Koldasiens se déplacent avec propulsion magnétique disent-ils, donc lentement, mais ils ont aussi une technologie plus avancée de translocation
instantanée (de téléportation ou de portail comme on dirait de nos jours). Leur civilisation est donc bien plus avancée technologiquement que celle des
Ummites ou des Iargans qui est purement en propulsion magnétique. Ils disent qu'il y a selon leurs compréhensions 12 couples d'univers jumeaux (ils
parlaient de 11 en plus de notre couple). Nous y reviendrons à la fin de cet article.

« Laissez-moi vous en dire plus sur ces champs magnétiques. Chaque planète a sa propre gravité et son
propre champ magnétique. Dans l'espace, il n'y a pratiquement pas de gravité, seulement une force
magnétique. Le champ de force magnétique de la Terre est invisible, mais si vous pouviez le voir, il ressemble
à une forme sphérique qui est tirée vers une longue queue étroite par le vent solaire venant de votre soleil. Il
y a des courants dans les champs magnétiques, qui vont maintenant d'un pôle Nord à un pôle Sud. Ces
courants, ou lignes de force, sont maintenant larges et font le tour de la planète d'un pôle à l'autre, berçant
les ceintures de radiations qui protègent la vie du vent solaire et des rayons cosmiques.                   

 Il existe également des courants dans le champ étroit de la queue qui s’étend dans l’espace où il rejoint les
champs magnétiques d’autres planètes. Ces champs de queue sont reliés entre eux pour former une toile
magnétique. Nous voyageons le long des brins de cette toile. Nos engins sont portés par ces courants
magnétiques. Il existe deux courants opposés dans ces champs de queue, séparés par une zone neutre
stagnante.

Grâce à nos moteurs magnétiques, nous sommes capables d'attirer notre engin vers le courant qui nous
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mènera à la destination souhaitée. De la même manière, chaque système solaire possède un champ
magnétique avec un champ de queue dévié encore plus loin dans   l'espace, se reliant aux autres systèmes
solaires et stellaires. Ces champs magnétiques parcourent votre univers, tout comme le nôtre. Les deux
univers sont également reliés par un champ magnétique solaire universel, nous n'aurions jamais pu vous
rendre visite dans notre vaisseau spatial. »          

 « Vous voyez », poursuivit Kashendo, « notre engin se déplace le long de la surface extérieure de ces
courants magnétiques, comme vous glisseriez sur la glace, emporté par une brise forte. Au début d'un
voyage, nous dirigeons notre engin vers le centre de la région du flux magnétique, qui est plus lent.

Pour gagner plus de vitesse, nous nous déplaçons vers l'extérieur jusqu'à atteindre les couches les plus
externes où nous atteignons une accélération maximale et où nous nous dématérialisons et voyageons
plusieurs fois plus vite que la vitesse de la lumière.

Comment cela se fait ne sera pas compris sur Terre. Certains ont suggéré que nous existons alors dans une
autre dimension, mais ce n'est pas le cas ; nous sommes juste en avance sur vous dans l'évolution. Nous ne
différons pas de vous dans le corps. Nous avons simplement une technologie avancée vers laquelle vous
évoluerez également sur Terre dans votre avenir. »

Réseau d'interconnexion des corps célestes par les chemins
magnétiques, qui servent de "route" empruntée par les vaisseaux à
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propulsion magnétique comme les Koldasiens.

Les "chemins" magnétiques entre planètes sont des sortes de tubes
de flux magnétiques de 6 à 10km de diamètre selon les Koldasiens.
Il faut placer le vaisseau dans la partie du flux qui permet d'aller
dans un sens ou l'autre, avec une variation de vitesse selon la
position (le centre étant une zone neutre). Evidemment se placer
dans le tube magnétique ne suffit pas, le vaisseau doit produire un
champ magnétique tournant d'une façon spécifique pour pouvoir se
coupler à ces tubes de flux et circuler d'un monde à l'autre en
utilisant ces flux comme porteurs.
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Des moteurs magnétiques pivotant permettent de faire s'orienter le
vaisseau pour la navigation
dans le tube magnétique afin de passer de la région centrale lente
vers celles extérieures rapides et passer d’un sens du flux à l’autre.

Circulation des vaisseaux magnétiques dans le champ magnétique
proche de la Terre avec sa ceinture électromagnétique de Van Allen

Kashendo : « Tout comme les anciens marins utilisaient les alizés, les vaisseaux spatiaux de la
Confédération utilisaient à leur avantage les courants magnétiques de l’Univers. Ces courants magnétiques
pulsent et maintenant en continu dans un réseau de boucles fermées en forme d'haltère, un haltère assez
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long, dont les deux extrémités arrondies sont reliées par les pôles des centres de gravité. Même les Univers
auraient la forme d’un gros haltère cosmique, avec le champ magnétique circulant à travers la barre de
connexion. C’est là que le voyageur spatial moderne navigue dans les alizés magnétiques sans avoir à utiliser
de propulseurs comme carburant ni à dépenser toute autre forme d’énergie. »

Les chemins magnétiques existent entre planètes dans un système
stellaire, mais aussi entre étoiles dans la galaxie, et des chemins
connectent le champ magnétique global des galaxies entre elles. Le
système solaire de la Terre est un lieu de passage obligé car sur le
chemin magnétique, pour aller vers certains endroits intéressants
de la galaxie (Commentaire personnel : cela explique aussi
probablement pourquoi nous sommes visités par beaucoup de races
différentes). Par exemple nous sommes sur le chemin pour
aller sur la planète Epicot qui a été choisie par les Koldasiens
pour évacuer les terriens en cas de cataclysme global

Le système de propulsion magnétique des Koldasiens ne reste pas basique, en se faisant porter simplement
par les tubes magnétiques. Ils y ont adjoint une technologie de dématérialisation et rematérialisation qui leur
permet de bénéficier d'une poussée fantastique par le flux magnétique dans lequel ils sont lorsque leur
masse est de zéro en état dématérialisé. Uniquement durant la phase dématérialisée, ils dépassent de
nombreuses fois la vitesse de la lumière, pour parcourir très rapidement de très grandes distances. Ils
répètent ce cycle autant de fois que nécessaire pour gagner du terrain très rapidement dans leur
déplacement. Ils appellent cette technique le voyage par quanta dans un champ magnétique.
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Technique de dématérialisation et rematérialisation par cycle, pour
bénéficier d'une effet d'accélération fantastique par le flux
magnétique pendant la phase dématérialisée où la masse est nulle.
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Lorsque le vaisseau passe en phase dématérialisée et qu'il dépasse
la vitesse de la lumière, il se déplace aussi alors dans un temps
inversé au nôtre (c'est ce que prédit la physique terrienne : les
particules plus rapides que la lumière, appelées tachyons, doivent
avoir une flèche de temps inversée).

Et maintenant sur la translocation, la "téléportation" en quelque sorte, comme moyen de
déplacement :

La méthode de translocation consiste à utiliser des ponts
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d'interconnexion dans l'espace, qu'on appelle en langage terrien des
"trous de vers" (ou ponts Einstein-Rosent en langage plus
scientifique terrien). Les Koldasiens expliquent que ces ponts sont
produits par des liens entre les trous noirs naturels de l'univers,
créant tout un réseau de déplacement. On pourrait aussi appeler
cela un déplacement par un "portail" en langage moderne.

Extrait 3 : tentative d'une colonie de terriens dans l'univers des Koldasiens sur Salamia

Les Koldasiens ont dénommé "base Q" les groupes de contact établis sur Terre autour d'une personne
contactée. Toutes les informations relatées par ce contacté Edwin ne concernent qu'UNE des plus de 300
bases « Q » maintenues à la surface de notre planète par une seule organisation extraterrestre. En plus de
cela, il y a 5 bases « A » considérablement plus équipées, ayant au moins un vaisseau spatial assigné et
plusieurs personnes, et un grand nombre de bases « H », toutes appartenant à la même confédération
d'observateurs Koldasiens. Les bases "A" étaient actuellement inactives au moment du contact avec Edwin.
Plus tard, à partir de 1969, une décision a été prise de fermer toutes les bases Q ou A de la planète, un retrait
complet des opérations.

Formation du groupe Q de Edwin :

"Cela faisait maintenant six ans que Valdar avait quitté la Baie Richard. En 1968, un groupe s'était formé autour d'Edwin qui entendait et étudiait les
messages radio qui provenaient du vaisseau spatial de la Confédération à intervalles réguliers. La plupart de ces transmissions étaient faites par Wy-Ora et
Valdar, mais occasionnellement d'autres commandants de vaisseau spatial donnaient de courts discours sur des sujets particuliers.

Edwin n'a pas conservé de traces des transmissions radio pendant les cinq premières années, mais après la formation de son groupe, Wy-Ora s'est lancé
dans une nouvelle série de discours explicatifs qui ont été enregistrés, transcrits et distribués aux membres du groupe et à d'autres personnes intéressées."

Les habitants de la Terre sont-ils vraiment différents dans leurs comportements des autres humains qui
peuplent les planètes de la Fédération ? Wy-Ora a dit un jour qu'une colonie expérimentale de Terriens avait
été tentée au sein de la Fédération, mais que cela avait été un échec. C'était en 1945, lorsque la Fédération a
lancé une autre tentative de compréhension et de communication pour entrer en contact avec de nombreuses
bases "Q" sur notre planète.

Apparemment, les habitants de la Fédération nous ressemblent suffisamment pour nous comprendre, mais
nous sommes à un tout autre niveau de l'échelle de l'évolution et ne pouvons donc pas vivre ensemble. La
planète de la Fédération qui a été impliquée dans cette colonie terrestre expérimentale était une jumelle de
notre Vénus. Dans le passé, des extraterrestres ont parlé d'une planète Vénus. Il y a une confusion sur le fait
qu'il semble y avoir deux planètes dessinées comme Vénus. L'une se trouve dans le système solaire de la
Terre, et l'autre dans une copie de notre système solaire dans un autre univers.

La Vénus de Sol n'a pas de vie humaine physique, tandis que l'autre soutient une grande civilisation et elle
est appelée Vango Salamia ~ la planète verte ~ dont on dit qu'elle est plus grande que la Terre. (Le volume
de notre Vénus est de 0.88 fois celui de la Terre, donc plus petit que notre Terre.) Salamia a aussi une
formation nuageuse perpétuelle qui cache sa surface, il y a donc quelques similitudes.
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Description de Salamia :

La capitale de Salamia est Scilyn (connaissance divine) et on lui a donné ce nom parce que des milliers
de médecins et de scientifiques pratiquent les arts de la guérison dans ses environs, sur une zone de 38,4
kilomètres carrés. C'est un autre don dont les Salamiens semblaient dotés, et c'est pourquoi ils étaient
très recherchés dans la Fédération. Ils excellent dans la chirurgie tout comme dans les branches des arts
de la guérison en radiothérapie, et toutes les branches des arts de la guérison sont pratiquées en Scilyn.

Il faut également mentionner que la planète a de grandes valeurs, il y a des mines qui extraient un
minerai, un type de minerai dont on tire du métal pour la construction de vaisseaux stellaires. Ces
métaux extraits sur Salamia sont transportés par des vaisseaux de débarquement vers Siton et Koldas,
où les vaisseaux stellaires sont principalement fabriqués.

La taille moyenne d'un homme ou d'une femme de Salamia est de 1,8 m, ils ont des cheveux foncés à
dorés, des yeux bleus et une couleur claire. Les femmes sont remarquables pour leurs longs cils
recourbés et leur corps bien développé, mis en valeur par les vêtements qu'elles portent. Une robe très
répandue, coupée bas avec de minces rubans sur chaque épaule et croisée dans le dos. Elle descend
jusqu'aux chevilles et est parsemée de pierres précieuses sur le corsage. Des gants longs comme le
coude et des chaussures élégantes, également parsemées de pierres précieuses, sont portés de
différentes manières avec cette robe. Il existe une grande variété de styles et de tissus magnifiques qui
évoluent en fonction de la mode.

Les vêtements pour hommes sur Salamia varient. Le vêtement le plus populaire est une sorte de
vêtement continu avec une fermeture éclair qui descend sur un côté. Il a des manches longues et se
porte avec des bottes, un style inspiré de l'uniforme des pilotes.

Comme dans le reste de la Fédération, les couples mariés de Salamia n'ont pas besoin de pratiquer une
forme de contrôle des naissances. Cela est dû au fait qu'une femme de la Fédération n'y pense que deux
ou trois fois au cours de sa vie. En moyenne, il y a deux enfants par couple et les médecins de Salamia
ont perfectionné l'accouchement sans douleur, une procédure qui ne laisse aucune séquelle à la mère et
à l'enfant.

Wy-Ora dit, "il y a beaucoup de choses que je peux vous dire sur la belle Salamia, mais il y a une
déclaration dans notre langue qui va comme ça...

« Galago singor Grandor, li ala salango i Pyrole i salango Si visi avendor ! »
qui signifie : "Du système solaire jumeau de Grandor au système solaire de Pyrole, nous n'avons jamais
vu une planète plus belle que la Terre !"

Note sur Mars au passage : « L'histoire de Mars semble être exactement l'inverse. Selon les Koldasiens, notre Mars, dans le passé, avait une civilisation
technologiquement avancée qui s'est détruite dans un holocauste nucléaire qui l'a laissée comme une carcasse sans vie. Le reste de la race martienne, selon
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eux, se trouve maintenant sur Siton, une planète de la Confédération,dans « l'autre » Univers. »

La colonie expérimentale d'humains de la Terre de 1945, tous volontaires d'une ville en Suisse, a été installée
dans la Fédération. Mais au bout d'un an, la majorité de ces personnes ont dû être renvoyées dans leur
région d'origine. Ce fut une amère déception pour la Fédération, qui s'attendait à obtenir d'énormes résultats
pour les premières évacuations à grande échelle de la Terre. De toute évidence, les Suisses ne pouvaient pas
s'adapter au mode de vie des habitants de la Fédération sur Salamia. Ce n'est pas qu'ils ne pouvaient pas se
comprendre, mais les conditions de vie étaient trop différentes.

Quelques Suisses ont choisi d'y rester, et ils ont maintenant un petit village où ils perpétuent leurs traditions
suisses et leur langue d'origine.

Wy-Ora a déclaré : « Suite à son échec avec les Suisses et à d'autres déceptions, Salamia a retiré toutes ses
bases de la Terre. Quel dommage ! Ils ont continué à venir dans ces bases, mais Salamia sent maintenant que
cela ne vaut plus la peine. Personnellement, je ne ressens pas la même chose ! »

« Pourquoi les habitants de la Terre sont-ils si différents ? » demanda Wy-Ora, dans une transmission radio à
la base « Q », le nom qu'il avait donné au groupe d'Edwin. « Les dirigeants de plusieurs autres planètes de
notre Univers nous ont reçus à bras ouverts. En effet, très récemment, Koldas a établi des relations
commerciales amicales avec Pyrole, une planète qui a atteint le même niveau d'évolution que la Terre (note :
dans l'univers des Koldasiens). Il existe maintenant un lien d'amitié entre les habitants de Pyrole et la
Confédération.

« Pourquoi les dirigeants de la Terre sont-ils si différents ? J'ai souvent réfléchi à ce problème. Comme je souhaiterais qu'ils acceptent notre amitié. Je suis
sûr qu'à l'avenir, ceux qui prennent les décisions sur votre planète nous accepteront. Alors, toutes les connaissances que nous avons acquises vous seront
données gratuitement. Vous apprendrez aussi les secrets des univers, des galaxies et des systèmes solaires qui se trouvent au-delà de votre Terre. "Si
seulement nous pouvions venir librement, mais cela n'est malheureusement pas permis par nos Supérieurs. À certaines occasions, j'ai eu envie de pénétrer
dans votre atmosphère et de me montrer à vous dans notre vaisseau Astrael.

Mais à cause de l'hostilité de la Terre, je ne peux pas mettre en danger la vie du personnel dont je suis responsable. Je dois penser à leurs familles et à leurs
proches sur Koldas. Bien que je sois sûr que si je leur demandais de venir, ils ne refuseraient pas. Mais je ne peux pas prendre ce risque. "Pour atterrir
ouvertement sur votre planète, nous devons obtenir la permission de nos Supérieurs sur Koldas, mais ils ne l'accorderont pas tant que tous les
gouvernements de la Terre n'auront pas pleinement accepté la Confédération. Nous ne venons qu'en paix ! Nous n'envahirons pas votre planète. Vos
gouverneurs doivent nous accepter de leur plein gré. Nous souhaitons seulement vous apporter le bonheur, la paix et une meilleure façon de vivre. D'autres
planètes ont appris à partager leurs connaissances entre elles et, ce faisant, chaque planète progresse automatiquement vers un niveau un peu plus élevé. «
Nous pourrions montrer nos flottes de vaisseaux Astrael aux millions d'habitants de la Terre. La manœuvre est facilement organisée en survolant à basse
altitude toutes les capitales de la Terre. Mais si nous faisions cela, nous priverions vos dirigeants de leur liberté de nous choisir ou de nous rejeter. Oui, vos
dirigeants nous connaissent. Ils sont au courant du travail que nous avons accompli au-dessus et au-dessous des mers de votre planète dans le passé. Nous
contactons toujours les dirigeants en premier lorsque nous découvrons une nouvelle civilisation planétaire. Mais la plupart de la population de la Terre n'est
pas prête à accepter le fait qu'il existe une vie au-delà de leur atmosphère. »

Extrait 4 : formation de pilotes pour l'exploration des planètes étrangères

Lors d'une transmission à la base "Q", Wy-Ora a parlé de la formation qu'il avait reçue pour se qualifier en
tant que pilote stellaire. Il a fallu cinq de nos années terrestres. Les trois premières années sont passées sur
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la planète mère, où ils apprennent à naviguer sur les vaisseaux stellaires et à réparer les composants vitaux.
Chaque pilote apprend la langue principale du système solaire qu'il va patrouiller. Les deux dernières années
sont consacrées à la planète choisie, au cours desquelles on leur enseigne les religions, les us et coutumes et
les autres langues qui y sont parlées.

Wy-Ora a décrit comment sa propre période de formation s'est terminée par un test qui l'a obligé à piloter un
vaisseau stellaire dans notre système solaire en 1942. Un pilote stellaire expérimenté a supervisé et chargé
lui, quand ils atteindront la Terre, le bateau sur une plage déserte au bord de la Natal sur la côte nord. Un
homme et sa femme l'attendaient pour le rencontrer et l'accueillir, tandis qu'ils l'emmenaient en voiture
jusqu'à une petite maison sur la plage, à environ 25 kilomètres de Durban. C'est là que Wy-Ora passa ses six
premiers mois à étudier les journaux et d'autres ouvrages, ce qui lui permit de perfectionner son anglais et
d'apprendre le contexte de la vie sur terre, en particulier les religions. Le reste du temps, il prenait plaisir à
descendre de la cabane à la plage, où il se reposait et se détendait. Les six mois suivants ont été nécessaires
pour travailler pour une entreprise spécialisée dans l'électronique. Cela lui a également donné l'occasion de
se rendre dans les villes et villages voisins.

Après avoir passé un an en Afrique du Sud, Wy-Ora a quitté le vaisseau stellaire pour la Grande-Bretagne et
l'Amérique. Là, il s'intéressait principalement aux arts de la guérison. Il a donné des conférences sur les
progrès ultérieurs de la médecine. À la fin de l'année 1943, il est revenu en Afrique du Sud pour un court
séjour auprès de ses amis.

Ils l'ont emmené sur une plage déserte de la côte nord, où les attendait un vaisseau stellaire qui l'a ramené
chez lui. À son retour sur Koldas, il fut minutieusement testé sur tout ce qu'il avait appris durant ses
expériences sur Terre.

Extrait 5 : compréhensions spirituelles

Les compréhensions spirituelles des Koldasiens sont en convergence avec ceux des autres civilisations
stellaires :

« Ils croient qu'il existe un Être suprême, généralement appelé le Divin. Cet Être est infini et tout-puissant et
Il crée toutes choses, visibles et invisibles. Il a également créé son Fils. Lorsque l'homme fut créé, le Divin
plaça dans le corps de l'homme un esprit ou l'âme qui ne meurt jamais, mais continue dans l'éternité. La
tâche de l'âme de l'homme est de gouverner le corps matériel en surmontant les désirs matériels.

Lorsque cela sera accompli, l'âme sera rappelée à la grande source et vivra pour toujours dans la joie et le
bonheur parfaits. Ils croient aussi que toute l'humanité est créée par la même Force Divine, donc tous les
hommes sont frères et sœurs. Mais ce n'est qu'un aperçu de leur religion ; il y a bien plus. Par exemple, leur
croyance en la réincarnation. »

Célébration du divin :
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"Vous avez douze mois dans votre année", répondit Kashendo (un Koldasien qui a aussi beaucoup échangé
avec le groupe Q, il est clair dans ses explications et attaché à la Terre, il est marié avec une Australienne
rencontrée lors de sa formation de 2 ans sur Terre, qu'il a ramenée vovre avec lui sur Koldas). "Nous
appelons les mois 'cycles'. Nous avons quinze de ces cycles dans une année Koldasienne. Notre Nixi  Yacandi
dans la Confédération aura deux mois d'avance sur votre Terre (à partir de maintenant). C'est le moment où
nous commémorons l'avènement du Divin qui parcourut nos mondes. Comme sur Terre, c'est pour nous aussi
un moment de contemplation et de fête. Nous nous réjouissons aussi et les visites entre amis sont
nombreuses."

J'ai demandé : « Pourriez-vous nous dire exactement à quelle date sur notre calendrier Nixi Yacandi serait
célébrée ?

"Ce sera la troisième semaine du mois de février (1976). La Confédération célèbre toute la semaine comme
'Noël' et chaque planète (de  la Confédération) s'y joint. Oui, il y a beaucoup de réjouissances." Kashendo a
mis fin à la transmission de pensées en disant que notre prochaine transmission aurait lieu dans un mois
lorsque Valdar serait de retour pour nous parler.

Des changements importants pour l'univers et la Terre sont à venir et c'est le but de la mission
actuelle d'aide des Koldasiens :

« De grands vaisseaux viendront de l'espace… alors la planète Terre sera véritablement en paix. Ceux qui
resteront connaîtront notre amour et notre amitié. Ils comprendront ce que les étoiles ont à leur offrir. Tout
cela leur sera donné, ainsi qu'à beaucoup d'autres. Des choses seront révélées dans le Nouvel Âge. Des
choses dont ils ignoraient l'existence. Alors la civilisation de la Confédération existera sur la planète Terre,
notre culture, notre peuple… et vous serez aussi notre peuple !

Mais il reste encore beaucoup à faire avant que tout cela puisse être réalisé. C'est pourquoi il y a ce
conditionnement, cet enseignement. C'est pourquoi il y a cette base 'Q' et bien d'autres bases 'Q' partout
dans le monde. Et c'est pourquoi nous restons en contact avec vous, pour vous apporter des messages de
paix et d'amour. Nous avons essayé de vous apporter une compréhension de nos planètes et de notre mode
de vie, ce qui vous sera bénéfique lorsque ce grand changement arrivera.

Un grand changement est à venir et cela affectera l'ensemble de l'Univers, pas seulement la Terre. Ces
choses n'ont pas été planifiées par nous ; nous ne faisons que vous transmettre le message.

Nous ne sommes, comme vous le dites, que l'instrument ! »

Extrait 6 : les Koldasiens sur leur interaction passée avec la Terre

Atlantide :
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" Lorsqu’ils ont découvert la Terre, ils ont découvert une race humaine primitive au bord de l’extinction.
Cette découverte inattendue se répandit comme une traînée de poudre sur toutes les planètes de la
Confédération. Peu d’autres planètes habitées par des humains comme nous ont été rencontrées par ces
visiteurs. En revanche, les parties connues de l'autre Univers de matière (celui des Koldasiens), avaient deux
civilisations majeures ; celle de la Confédération avec une race habitant un empire de 12 planètes, et les
Mondes Extérieurs - avec 27 planètes ayant plusieurs races et d'autres civilisations plus petites.

De retour sur Grandor, les supérieurs et les scientifiques de la Confédération délibérèrent sur la situation
difficile de la race primitive sur Terre. Le principe universel inviolable de non-intervention dans le progrès
naturel des jeunes planètes était au premier plan dans leur esprit. Ensuite, des Maîtres évolués du Troisième
Univers ont recommandé que la race en difficulté sur Terre reçoive de l'aide…

Des colons volontaires de Grandor sont arrivés à bord de vaisseaux spatiaux, apportant leur civilisation avec
eux. Cette race a fait sa première apparition sur Terre il y a 1 300 000 ans. Ils ont construit une communauté
idéale avec l'aide de la Confédération sur un continent insulaire qu'ils ont appelé Muriel ou « Terre
d'enchantement ». Cette civilisation a prospéré pendant 500 ans.

Puis, petit à petit, le changement s’est produit. Les citoyens de Muriel voulaient être indépendants de la
Confédération si éloignée. Tous les supérieurs grandoriens ont été retirés et le nom de Muriel a été changé
en Atlantis. Ensuite, des États distincts ont été formés. Tout allait bien au début alors qu’ils suivaient encore
le mode de vie de la Confédération. Mais peu à peu, des querelles éclatèrent entre les différents États et la
Confédération fut appelée à arbitrer.

Pour ajouter aux malheurs de la colonie grandorienne de l'Atlantide, leur colonie sombrait lentement. La
Confédération, préoccupée par la tournure des événements, a lancé un programme d'évacuation. Beaucoup
ont choisi de retourner sur leur planète d’origine dans l’univers antimatière. D’autres préférèrent s’installer
dans les nouvelles colonies. L’un des plus importants était l’Égypte, où les pyramides étaient stratégiquement
placées au centre géographique de la surface terrestre de la planète. Mars était une planète habitée à cette
époque et de nombreux ex-Atlantes y furent installés par Starship. Mais la plupart d'entre eux périrent
lorsque leur continent sombra avec une soudaineté qui surprit même les supérieurs de la Confédération.

Pendant des millénaires, la colonisation de la Terre et de Mars s'est poursuivie avec la bénédiction des
Supérieurs de la Confédération et du Troisième Univers. Mais les déceptions furent nombreuses.

Là, dans les brumes de l’Antiquité, tournait autour d’un joyau d’une planète – la Terre, berçant une précieuse
étincelle de vie en évolution – fragile et unique.

Une nouvelle race virile évoluée a été amenée sur Terre. Pourtant… d'une manière ou d'une autre,
mystérieusement, cela a échoué. Mars a été dévastée par un conflit nucléaire et la Terre est devenue une
planète déchirée par la guerre et les conflits. Les survivants de l’holocauste sur Mars ont dû être évacués,
laissant une carcasse sans vie en guise d’avertissement à l’humanité sur Terre."
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"Et la Terre aussi pourrait être en danger ; il fallait trouver une nouvelle planète. Cette seconde terre est
Epicot . Une jeune planète vierge dans un autre système solaire de notre galaxie. Epicot attend désormais le
jour où la Terre devra elle aussi être évacuée."

De l'Atlantide à l'Egypte ancienne :

"Une grande aide a été apportée à de nombreuses régions, mais principalement aux habitants de l'Atlantide
et, après sa destruction, à l'ancienne Égypte, où de nombreux Atlantes avaient été réinstallés. Là, les
pyramides se dressent toujours comme un monument aux Égyptiens qui ont travaillé dur pour les ériger. Oui,
les Égyptiens les ont construites avec l'aide de visiteurs de la Confédération ! Elles étaient utilisées comme
stations de transmission et de réception et pour le stockage de l'énergie magnéto-solaire. Elles étaient
situées dans une zone stratégique et les anciens vaisseaux spatiaux avaient l'habitude de se diriger vers elles.

Leur conception est significative à plus d'un titre. Dans les changements à venir sur votre planète, cette
conception pyramidale sera à nouveau utilisée dans vos bâtiments. »

" C'était la première fois que Valdar mentionnait les changements à venir sur Terre. Dans les transmissions
ultérieures, plus d'importance fut accordée à ce sujet. À l'époque, je n'y prêtais pas beaucoup d'attention car
d'autres sujets m'intéressaient davantage. On m'a rappelé que certains historiens suggèrent que plusieurs
fois l'humanité a fait un « bond en avant » qui n'est pas expliqué par une simple révolution historique. Il est
tentant de relier les visites de la Confédération sur Terre à ces bonds en avant. Les premiers Égyptiens ont
commencé à construire en granit et en calcaire d'une manière jamais égalée auparavant ou depuis. Valdar
n'a jamais rien dit du remarquable génie Imhotep ou du pharaon hérétique Akhenaton. Il a cependant dit que
la Confédération avait aidé les Égyptiens à construire les pyramides et a également souligné que les relations
avec les Terriens n'étaient pas toujours pacifiques !

Les premiers Égyptiens voulaient utiliser leurs nouvelles connaissances acquises pour la guerre afin de
conquérir le monde. Il a dit qu'il y avait eu une confrontation et que dans la lutte qui s'ensuivit, deux
Grandoriens furent tués. Les Supérieurs de la Confédération décidèrent alors de retirer tous leurs membres
de notre planète.

Valdar dit qu'ils étaient des visiteurs réguliers de notre planète, de sorte qu'une génération ou deux après ce
malheureux incident, ils étaient probablement revenus. Ils étaient toujours insaisissables et restaient dans
l'ombre pour nous prodiguer des conseils et des orientations. Nous ne savons pas combien de missions ils ont
envoyées sur Terre et quelle a été leur contribution, si elle a été, à notre progrès."

Extrait 7 : les Koldasiens sont attaqués

« J'ai des nouvelles alarmantes que je vais vous transmettre. Dans des transmissions passées, j'ai mentionné
les Galdoniens, qui vivent dans un système solaire éloigné et inexploré bien au-delà de Koldas. C'est une
vaste zone avec de nombreuses planètes capables de supporter la vie. Récemment, une découverte très

https://contactstellaire.fr


KOLDAS - Edwin W

Provenant du site : contactstellaire.fr | 36

inquiétante a été faite par l'un de nos vaisseaux de patrouille à la limite de notre système solaire. Il s'agit
d'une région constituée d'une ceinture d'astéroïdes, presque impénétrable aux engins rapides car elle
contient des milliers d'astéroïdes rocheux et de petits et grands morceaux de pierre, tous Ici, parmi ce
labyrinthe de débris spatiaux, notre patrouille a trouvé de nombreux vaisseaux spatiaux Galdoniens. Au
début, l'importance de cette découverte n'a pas été pleinement appréciée, mais nous avons vite compris
qu'une véritable armada d'engins était en train d'être assemblée dans cet espace. Une enquête plus
approfondie a révélé que la plupart d'entre eux étaient sans pilote et ressemblaient à des missiles guidés qui
pouvaient être lancés contre n'importe quelle cible de notre système solaire.

La constitution clandestine de cette sinistre force de frappe visant Koldas nous a tous surpris au sein de la
Confédération. Telle une excroissance maligne, elle a continué à étendre ses tentacules à travers les débris
protecteurs de la ceinture d'astéroïdes. Son but ultime est devenu brutalement évident lorsque nous avons
pris conscience de son ampleur. Le puissant Koldas était stupéfait ! Son adrénaline planétaire de combat ou
de fuite avait été paralysée par 2000 ans de paix…

Koldas devra-t-il combattre les Galdoniens pour maintenir leur existence paisible ? »

La question avait une consonance bien trop familière.

« Koldas n'est certainement pas préparé à une invasion », a déclaré Wy-Ora. « Nous n'avons aucun armement
pour protéger notre peuple. La seule forme de défense possible dont nous disposons est notre flotte Astrael,
et si nécessaire, elle sera utilisée pour empêcher ces vaisseaux envahisseurs d’atteindre notre système
solaire. Siton a proposé de nous renforcer en cas d'urgence. Mais nos Supérieurs ont refusé d'accepter cette
offre généreuse car ils estiment que Koldas doit se défendre et que d'autres planètes pacifiques ne devraient
pas s'impliquer à notre compte. Espérons donc que Galdonia réfléchira à nouveau avant d’envisager une
démarche aussi hostile à notre encontre. Leur vaisseau est primitif comparé à ce que Koldas possède en
termes de technologie spatiale. Nous ne voulons pas de guerre, mais si elle est inévitable, nous nous
opposerons à tout ce avec quoi ils choisiront de frapper. »

La nouvelle de la menace de guerre imminente contre leur ami et sa planète a choqué Edwin, sa femme et les
membres du groupe « Q ». Des siècles de coexistence pacifique étaient sur le point d'être cruellement brisés.
Un membre puissant de la Confédération était menacé d'attaque. Sur notre Terre ensanglantée, la menace de
guerre est presque toujours présente quelque part dans une guerre pour la survie.

C'est Valdar qui, un soir de la fin du mois de mai (30 mai 1970), est venu apporter les dernières nouvelles de
la guerre et la liste des victimes. D'un ton solennel, il déclara que la Galdonie avait porté un double coup à
Koldas. Le premier, dirigé vers le sud, était manifestement une diversion qui a attiré une grande partie de la
flotte principale d'Astrael de Koldas. La Galdonia a ensuite lancé son attaque principale au nord, en utilisant
une nouvelle arme qui s'est avérée bien plus mortelle que les missiles guidés.

Ils ont largué des milliers de conteneurs remplis d'un puissant virus ! « Oui, dit gravement Valdar, Koldas a
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bel et bien été mis à genoux. Dès que l'on s'est rendu compte de la situation critique des villes du nord, des
milliers d'embarcations ont été envoyées pour évacuer la population de la zone sinistrée. Mais plus vite les
gens étaient évacués, plus vite le virus se propageait. De nombreuses personnes sont mortes dans d'atroces
souffrances avant d'avoir pu être secourues. L'eau et la nourriture ont été contaminées, entraînant la mort de
nombreuses autres personnes. Un grand nombre de morts ont dû être enterrés à la hâte dans des fosses
communes. Ensuite, non seulement le virus a été le seul à tuer notre peuple, mais d'autres maladies se sont
propagées sous forme d'épidémies. »

Valdar était manifestement très ému par l'horreur de la dernière attaque contre sa planète. Après avoir porté
ce coup terrifiant, la Galdonia a transmis un message au peuple de Koldas. C'était la première fois qu'ils
communiquaient depuis l'attaque. Les mots étaient en langue koldasienne et avertissaient que toutes les
villes koldasiennes seraient soumises au même traitement si Koldas ne se rendait pas immédiatement.

La guerre se terminera :

Puis une autre voix inconnue dit : « Salutations de la part de tout le personnel koldasien et byronnien ici à la
surface de Galdonia. Nous avons de bonnes nouvelles pour vous ! Une grande partie de Galdonia est
désormais aux mains des forces koldasiennes et byronniennes. Bien que de nombreux centres soient toujours
occupés. Grâce aux Galdoniens, nos forces se sont emparées des points clés vitaux et stratégiques et des
principaux centres de communication. Enfin, le vent a tourné en notre faveur et de bons progrès ont été
réalisés dans cette guerre futile et insensée.

Wy-Ora a poursuivi en décrivant la situation de guerre. Il dit que la plus grande partie de Galdonia était
désormais aux mains de la Confédération, bien qu'il y ait encore quelques lieux isolés de résistance. J'ai
mentionné les deux alliés de Galdonia ; Sakirad et Banianlo. (C'étaient les Sakiradiens qui avaient mené tous
les combats sur Galdonia) Sakirad s'était déjà rendu mais le problème était Banianlo. Les Sakiradiens sont
apparemment une race plus évoluée, tout comme les Koldasiens, bien que de plus petite taille. Ils ne
ressemblent pas aux Galdoniens qui sont de couleur cuivrée et portent de longs cheveux noirs tombant sur
leurs épaules. Les Sakiradiens ont la peau claire. Ils étaient les civilisations originelles de Galdonia, mais il y
a quelque temps, les Galdoniens se sont retournés contre eux et ont forcé leurs scientifiques à construire des
missiles et autres armes destructrices qui ont ensuite été utilisées lors de cette attaque sur Koldas. Ils ont
également été contraints de fabriquer les armes à germes utilisées contre Koldas. Il faudra beaucoup de
temps pour se remettre des infections et des destructions, et l’on constate désormais des pénuries
alimentaires alarmantes. Les autres planètes de la Confédération apportaient une aide massive pour faciliter
la reconstruction.

Commentaire personnel :

Après 2000 ans de vie en paix, les Koldasiens ont été attaqués par une autre civilisation en 1969. La guerre a duré environ un an.

La civilisation était technologiquement peu avancée mais avait pris en otage des êtres d'une civilisation du même niveau que les Koldasiens qui avaient été
les mentors et les avaient fait progresser, afin qu'ils leur réalisent des armes technologiquement avancées.
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Cette civilisation qui les a attaqués a porté un coup fort douloureux aux Koldasiens qui n'avaient pas d'armée car pacifiques. Seul un rayon destructeur sur
leurs vaisseaux qui permettait de désintégrer les météorites existait.

La civilisation qui les a attaqués a envoyé des missiles cachés aux abords de leur système dans un champ d'astéroïdes et alors que leur confédération a
répliqué en alliant ses forces pour défendre Koldas, ils n'ont pas compris comment cette civilisation semblait avoir sans cesse plus de troupes et d'armes de
remplacement, devant avoir un allié inconnu.

Les Koldasiens ont subi une attaque biologique où un virus mortel qui tuait dans une agonie terrible ses habitants était envoyé. Ils ont cru qu'ils allaient être
anéantis et découvraient l'insécurité pour la première fois depuis 2000 ans de paix.

Leur alliance a fini par remporter la victoire mais plusieurs mois après cela suite à des conseils internes dont le détail n'a pas été révélé, les Koldasiens se
sont retirés de la Terre.

La probabilité qu'en 2000 ans de paix un ennemi les attaque de façon aussi redoutable avec un soutien inconnu au moment de leur interaction avec les
terriens en phase d'extension spatiale vers la Lune et alors qu'ils étaient connus des dirigeants terrestres est faible.

Le plus probable est que ce sont les reptiliens et leurs alliés qui ont fourni un soutien aux ennemis technologiquement plus faibles qui voulait anéantir les
Koldasiens et leur confédération entière. Il est fort à parier que c'était une tentative de destruction conséquente à leur implication terrestre et que c'est pour
ça qu'ils se sont retirés.

Extrait 8 : retrait de la Terre et proposition d'évacuation des groupes Q en cas de gravité majeure (il y avait
beaucoup de menaces nucléaires à l'époque)

Des événements survenus en 1969 (leur attaque par les Galdoniens et des attitudes des terriens) ont poussé
la Fédération à entrer dans une nouvelle phase de retrait de la Terre, qui a duré 10 ans jusqu'à son terme.
Avec le recul, il est clair que la Fédération s'est retirée parce que sa mission pour la Terre avait échoué.

À la surprise des auditeurs, Wy-Ora a ensuite abordé un sujet qui allait prendre de l'ampleur dans les années
à venir. Il s'agissait d'un plan visant à évacuer certains habitants de notre planète si le besoin s'en faisait
sentir.

Wy-Ora a dit : "Mes amis, je sais que je n'ai pas le droit de vous demander à ce stade, après tout je suis un
extraterrestre, mais si je devais vous demander à un moment donné : « quitteriez-vous votre planète et
m'accompagneriez-vous à Koldas pour y trouver une nouvelle maison », le feriez-vous ? Je suis conscient que
cela peut être un petit choc. Je suis également conscient que la vie sur Koldas est très différente de celle sur
Terre. Il y a beaucoup de choses auxquelles vous devriez vous adapter, mais je sens que vous vous adapteriez
facilement à votre nouvel environnement et que vous seriez aussi capables de faire des choix. Je vous laisse
avec cette affaire pour le moment ~ qui peut dire ce que l'avenir nous réserve. Cela doit venir de votre
propre libre arbitre. Nous ne prendrons pas l'un d'entre vous et en laisserons d'autres derrière nous, c'est
contraire à nos principes éthiques. Nous ne séparons pas volontiers les familles et, comme je l'ai dit avant
tout ~ vous devez être "prêts" à venir.

Commentaire personnel :

On apprend le nombre de contactés par les Koldasiens, sur Terre, à l'occasion où ils expliquent que suite aux tensions politiques terrestres des années 1960
jusqu'à 1969, ils avaient estimé comme un vrai risque une guerre nucléaire sur Terre. Ils avaient alors formé 300 pilotes pour une évacuation rapide de tous
les contactés. Ils disent à ce sujet :
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"Wy-Ora continua : « En ce moment, il y a environ 3 000 personnes sur Terre qui sont connues de la
Confédération. Toutes ont été en contact avec la Confédération à un moment ou à un autre. En cas de guerre
atomique, les pilotes spécialement entraînés, avec l'aide des bases et des groupes « Q », répondront
immédiatement pour évacuer ces personnes. J'ai récemment évoqué à nouveau la question de l'évacuation,
car je craignais que le déclenchement d'une guerre atomique soit imminent. Heureusement, cette calamité
ne semble pas probable pour le moment. Tous les autres membres de la Confédération ont accepté de
détourner des vaisseaux d'autres opérations pour aider à l'évacuation si cela devenait nécessaire. »

NOTE de Carl van Vlierden : Il semble y avoir ici un modèle de relations en cours de développement entre les Inconnus, Edwin et les membres du groupe
"Q". Au même moment, dans les années 1960, d'autres groupes de contact ont été préparés de manière similaire à des évacuations en cas de catastrophe,
par exemple par les Ummites (Planète Ummo) en Espagne, au Brésil par quelqu'un nommé Karran et d'autres dans le monde.

(note personnelle: pour Karran ici, Carl van Vlierden fait référence à Klermer, cliquer ici)

Le retrait des Koldasiens :

"Mes amis, les Supérieurs de la Confédération ont décidé qu'un autre comité remplacerait le comité de notre
estimé Wy-Ora qui a été formé il y a neuf années terrestres. Vous voyez, nous... oui, même nous avons fait
des erreurs. Il semble que nous en ayons fait trop et c'est le prix à payer, car nous avons maintenant reçu
l'ordre de nous retirer de votre système solaire et de votre Univers (lire Dimension) ! Nous devons
maintenant retourner dans le Second Univers (une autre dimension) d'où nous venons et c'est là que nous
resterons."

S'adressant aux membres de la base "Q", Valdar dit : "Beaucoup d'entre vous à cette base ne connaissent
peut-être pas le comité dont j'ai parlé. Laissez-moi vous expliquer... Dans les années 1960, Wy-Ora forma un
comité composé de Supérieurs et de Leaders de nombreuses planètes de la Confédération. Vous connaissez
certains de ces leaders : Taylanz, Dayton, Zybo et d'autres. Ce comité devait essayer d'établir à nouveau le
contact avec la Terre. Cela a été fait à de nombreuses reprises dans le passé et ce comité n'était qu'un parmi
tant d'autres. Pendant des centaines d'années terrestres, de nombreux individus, des leaders de planètes de
la Confédération, ont essayé d'établir un contact satisfaisant avec les Terriens. Wy-Ora a décidé d'envoyer
des missionnaires, et moi, Valdar, j'étais l'un de ceux qu'il a envoyés pour établir des bases ou des groupes
partout sur votre planète. Ces groupes devaient attirer des membres et, par le biais des transmissions radio,
il prévoyait d'éclairer les gens de votre planète et de leur faire comprendre notre Confédération. Tout cela a
pris de nombreuses années à accomplir, mais finalement, des centaines de bases avec des milliers de
membres ont été établies partout sur votre monde. Mais, comme cela est déjà arrivé auparavant, la vérité a
été mal comprise et le message concernant notre mode de vie a été rejeté. Toutes les bases ne sont pas
coupables de cela, certaines sont restées fidèles à la Confédération jusqu'à ce jour. "

« Pour en venir à une époque plus récente, » continua Valdar, « car je ne peux pas expliquer tous les
malheurs qui ont frappé notre comité au cours des dernières années - cela prendrait trop de temps, mes amis
- nous nous sommes confiés à diverses autorités gouvernementales. À notre grande déception, nous avons été
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induits en erreur. Wy-Ora en particulier a été induit en erreur. De nombreuses questions confidentielles qui
ont été discutées ont été divulguées. Des promesses faites ont été rompues. Certains de vos scientifiques ont
été emmenés par nous en tournée dans l'espace. Oui, ils ont beaucoup appris lors de ces voyages, mais à leur
retour, ils ont tourné le dos à la Confédération et ont utilisé les connaissances qu'ils avaient acquises pour la
poursuite de leurs propres intérêts égoïstes.

Mes amis, nous avons fait confiance aux habitants de la Terre ! Nous avons fait confiance à beaucoup d'entre
eux, mais nous avons négligé un point essentiel. Je suis autant responsable que Wy-Ora de cela. C'est que
nous n'existons pas réellement (dans la dimension terrestre). Non, mes chers amis, nous n'existons pas
réellement (pour vous) ! Car, voyez-vous, nous sommes dans un temps (fréquence) différent ! Il y a plusieurs
milliers d'années, nous avons découvert que nos vaisseaux spatiaux étaient capables de changer de temps en
allant vers d'autres univers (dimensions). Il est maintenant clair pour nous que ce n'est pas le bon moment,
car nous sommes trop tôt dans votre temps. La Terre n'est pas encore prête pour nous. »

Extrait 9 : les autres races sur Terre selon les Koldasiens

Commentaire personnel :

Les Koldasiens parlent des autres races qu'ils ont détectées sur Terre. Les Koldasiens disent pour info, qu'ils sont venus sur Terre depuis l'époque de
l'Égypte ancienne, donc leur venue ici n'est pas récente.

Je ne vois pas mention de gros ou de reptiliens dans les races dont ils parlent, intriguant.

"Kashendo parla des différentes races que nous avons sur Terre et dit :

« C'est un sujet intriguant mais une partie du mystère est connue de la Confédération. Nous savons que bien
avant notre première visite sur votre planète, il y avait d'autres visiteurs. Lorsque nos anciens pionniers
arrivèrent là-bas, ils trouvèrent des preuves que quiconque les avait précédés devait venir de systèmes bien
au-delà de ceux que nous connaissons. Il est possible qu'ils aient souhaité coloniser la Terre. Nous ne savons
pas avec certitude si cela explique les nombreuses races différentes, mais nous savons que la race que vous
appelez les Indiens rouges avait des ancêtres qui venaient d'une planète lointaine vouée à la destruction. Ils
étaient hautement civilisés et maîtrisaient les voyages dans l'espace. Ils quittèrent leur planète natale dans
un vaisseau géant pour chercher de nouvelles planètes à coloniser et atteignirent la Terre où ils
s'installèrent. Il semble qu'ils aient été abandonnés par leur peuple ou qu'ils n'aient pas pu rentrer chez eux,
peut-être par manque de carburant. Leur vaisseau fut échoué et ils restèrent donc sur Terre. Ils furent
obligés d'improviser et d'apprendre à vivre de la terre. Ils utilisèrent ce qu'ils avaient et ce qu'ils purent
trouver. Ils chassaient les animaux et apprirent à les utiliser pour se nourrir et se sustenter. "

"Nous savons tout de ces gens, car ils étaient une race très intelligente et l'une des premières à occuper la
Terre. Mais qu'en est-il des nombreuses autres races que vous avez ? Nous ne pouvons que supposer qu'ils
étaient eux aussi des voyageurs spatiaux car nous avons certainement trouvé les restes de nombreux engins
sous vos sables désertiques. Des engins gigantesques qui ne sont pas de la Confédération ! Si ces restes
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étaient découverts, ils feraient sensation sur Terre car ils sont de proportions énormes. Ils ont dû transporter
des milliers de personnes.

"Il est possible", suggéra-t-il, "qu'ils n'aient jamais eu l'intention de retourner chez eux. Ont-ils été bannis et
peut-être envoyés au loin en guise de punition ? Nous ne pouvons que deviner la raison de leur présence,
mais les preuves de leur arrivée d'autres planètes sont là, sous le sable. C'est peut-être l'une des raisons pour
lesquelles il y a tant de races différentes sur Terre. Certaines d'entre elles sont très agressives et très
primitives, même à notre époque. Je me demande s'ils ont été bannis de leurs planètes d'origine à cause de
leur comportement agressif ? Et est-ce la cause de l'agressivité qui est encore évidente aujourd'hui ?"

"Lorsque la Confédération a effectué des patrouilles sous la surface de vos océans, elle a découvert de
nombreux engins enfouis dans la boue des fonds marins. Il y a beaucoup de preuves qui ne seront pas
trouvées de sitôt, et beaucoup ont été perdues. Dans une autre transmission, je dois vous parler des villes
abandonnées qui se trouvent sous votre océan Pacifique ; des villes mystérieuses qui devaient être d'une
grande beauté avant de disparaître. Quelle catastrophe s'est abattue sur la Terre ? Qui étaient les
constructeurs de ces villes incomparables ?"'

Extrait 10 : les contactés sont des starseeds

Commentaire personnel :

Les Koldasiens ont révélé à Edwin que lui, sa femme et la plupart de leurs contactés sur Terre sont enregistrés par leur méga ordinateur central comme
étant des âmes incarnées sur Terre qui ont eu des vies passées dans leur confédération. Ce sont donc ce qu'on appelle aujourd'hui des starseeds.

"Edwin, vous étiez un commandant Koldasien ! Votre première apparition fut sur Koldas, en tant que
commandant de la deuxième division de vaisseaux spatiaux. (Les vaisseaux spatiaux étaient les précurseurs
des vaisseaux Astrael). Au cours de vos voyages, vous avez visité de nombreux endroits reculés, mais vous
étiez basé sur Koldas. Vous avez fait des voyages dans le système solaire dans lequel vous vivez actuellement.
Ce ne sont là que quelques faits de base. De nombreux incidents sont enregistrés dans les cellules de
mémoire de Grand-Dor au cours de vos vies dans la Confédération et dans vos postes d'Officier, mais il serait
trop long de les décrire."

Extrait 11: les univers jumeaux, antimatière et voyage temporel - convergence avec les Ummites, Iargans,
Pleiadiens de Billy Meïer, du peuple de Bâavi

La notion d'anti-temps ou d'anti-univers pour se déplacer est aussi présente dans le contact du peuple de
Iarga, de Ummo, des Pléiades en contact avec Billy Méier, de Bâavi.

La découverte de l'univers jumeau à temps inversé :

Dans une conférence enregistrée, un scientifique (*Muhutani, scientifique sur Epicot traduisant les données
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des banques de mémoire de la base "Q", 29 août 1978.) - sur Epicot raconte l'histoire de la façon dont une
flotte de vaisseaux spatiaux est partie il y a très longtemps de Grandor, la planète mère, en voyage
d'exploration. Ces vaisseaux spatiaux ont quitté leur Univers natal et traversé le vide qui le sépare de notre
Univers. Ce fut un triomphe pour les Grandoriens qui trouvèrent le passage vers un autre Univers. Le
passage d'un vaste champ magnétique relie deux univers en forme de poire (de polarité opposée) tandis qu'ils
tournent lentement dans des directions opposées. Les extrémités étroites en forme de poire pointent l’une
vers l’autre et les deux univers sont entourés par une barrière – un horizon des évènements. Ces barrières,
explique-t-il, ne permettent à rien de s'échapper de l'intérieur de l'Univers. Même les rayons lumineux sont
retenus.

La plus grande contribution à cette percée a été apportée par les concepteurs et les constructeurs des
remarquables vaisseaux spatiaux qui furent les premières machines à voyager dans le temps. Ces engins
pourraient contourner la vitesse de la lumière et la vitesse de fuite d'un univers, se fondre dans le flux fluide
d'un champ magnétique où le temps s'écoule à l'envers, et passer de cette dimension à une autre. En se
figeant du flux d'état fluide à l'arrivée dans le nouvel environnement espace-temps, la polarité de la structure
atomique des hommes et des engins est inversée. Cette flotte de vaisseaux spatiaux a exploré l'Univers
nouvellement découvert. Ils ont cartographié et mesuré les champs magnétiques ; un vaste réseau qui
constitue désormais leur autoroute et leur chemin pour l’exploration spatiale.

Puis vint leur première grande découverte ! Ces explorateurs à bord de leurs vaisseaux spatiaux ont
découvert que notre Univers était une copie proche du leur. En tant que miroir de l'Univers de matière
opposé d'où ils venaient, chaque système solaire et chaque planète avait sa réplique dans l'Univers qu'ils
étaient venus explorer. Mais la recherche de la vie était au cœur de leur voyage. La vie humaine !

Puis vint leur première grande découverte ! Ces explorateurs à bord de leurs vaisseaux spatiaux ont
découvert que notre Univers était une copie proche du leur. En tant que miroir de l'Univers de matière
opposé d'où ils venaient, chaque système solaire et chaque planète avait sa réplique dans l'Univers qu'ils
étaient venus explorer. Mais la recherche de la vie était au cœur de leur voyage. La vie humaine !
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Notre univers et l'univers jumeau des Koldasiens (appelé DAL par
les Pléiadiens de Billy Méier) se sont fabriqués ensemble lors de la
naissance de notre univers. La matière a constitué l'un d'eux et
l'anti-matière a constitué l'autre. À noter que Sakharov (physicien
Russe) avait émis cette hypothèse dans laquelle l'univers serait
constitué de deux entités qu'il nomme « univers jumeaux ». L'un
d'entre eux, celui où nous vivons, serait constitué de matière, l'autre
d'une « matière gémellaire », d'une nature non précisée. Les
travaux de Sakharov ont constitué une base scientifique que le
physicien français Jean-Pierre Petit a mise en avant pour expliquer
la notion de ces univers jumeaux de matière/anti-matière que les
Ummites ont eux aussi avancé.
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Les deux univers sont séparés entre eux, même la lumière ne peut
pas passer de l'un à l'autre. Mais une connexion magnétique existe
entre ces deux univers selon les Koldasiens, ce qui permet de
voyager de l'un à l'autre. C'était leur découverte.

Parfois des tempêtes magnétiques brisent le chemin magnétique
entre les deux univers, ce qui empêche le voyage entre les deux
univers. Ces conditions magnétiques de tempête à venir peuvent
être détectés et les Koldasiens peuvent prévoir selon l'intensité de
la tempête le temps qu'il faudra pour un retour à une connexion
normale stable. Ainsi ils avaient indiqué à Edwin qu'une coupure
aurait lieu de 1976 à 1981 à cause d'une de ces tempêtes. En effet
ils rentrent chez eux tant qu'ils le peuvent et reviennent dans notre
univers quand les conditions sont rétablies.

L'existence en état dé-matérialisé :

« Vous voyez, il y a des conditions qu'on ne peut pas décrire. Il faut les expérimenter pour comprendre ce
que cela signifie. Le corps d'une personne subit un changement radical lors du vol, car vous voyagerez
plusieurs fois plus vite que la vitesse (hypothétique) de la lumière. Votre corps peut être brisé en millions de
particules et même votre esprit peut subir cette désintégration. Cela peut paraître plus effrayant qu'il ne l'est
(il parle de dématérialisation où le « programme/code » de la composition du corps est stocké dans les
couches subconscientes des personnes - à un niveau spirituel supérieur.)
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Maintenant, lorsque vous serez dans ce stade de désintégration, vous existerez…… et pourtant, vous
n'existez pas (considéré matériellement grossièrement). Car vous (la conscience) êtes là dans des "particules
d'énergie" - sous forme de flux. Le mot flux le décrit avec précision, car vous ne pouvez pas quitter votre
Univers à moins que vous ne soyez capable de circuler à travers le champ magnétique, en longeant les lignes
de force magnétique. On ne peut pas s'échapper de votre Univers et entrer dans un Univers d'une autre
matière à moins qu'on subisse un changement. Vous voyez, il y a une loi étrange, une loi qui existe depuis la
naissance des deux Univers. Il y a une ligne de démarcation qui est invisible, au-delà de laquelle rien ne peut
s'échapper, pas même les rayons lumineux . barrière invisible (horizon des événements), on doit subir un
grand changement. Lorsque l'engin, y compris tous ses occupants, passe par ce changement, il est
complètement désintégré en ses particules élémentaires – en énergie, comme cela ne le décrit pas . On
voyage alors de telle manière qu’il n’y a pas de mots pour l’exprimer.

Cela ne se produit que sur une certaine distance ; la distance entre les deux Univers. Ensuite, on émerge
dans l'Univers antimatière et l'engin et ses occupants retournent à nouveau à des corps solides ; le processus
étant inversé (se matérialiser).

Disons-le de cette façon. Un récipient rempli d'eau est soudainement renversé sur le sol où il se répand.
Maintenant, supposons que vous ayez un aimant qui pourrait attirer l'eau. Placez-le près du déversement sur
le sol et tout d'un coup, il devient un aimant. Encore une fois, cela illustre ce qui se produit lorsque vous
désintégrez votre corps et votre artisanat en particules élémentaires - les étalez, pour ainsi dire - afin que
vous puissiez passer d'un univers à un autre.

Vous circuleriez à travers de gigantesques champs magnétiques d'une telle intensité que lorsque vous
franchissez cette barrière invisible , vous devenez énergie et voyagez dans le temps.

C'est la partie la plus importante de votre conditionnement car lorsque vous arrivez de l'autre côté, il y a un
monde que vous ne pourriez jamais imaginer ! Il y a de grandes différences. Vous ne seriez pas ce que vous
étiez lorsque vous avez quitté votre Univers. Vous seriez dans un nouvel environnement, la nature vous a
façonné pour vivre sur Terre ; vous n'avez jamais été destiné à franchir la barrière de polarité. Il vous serait
impossible de vivre sur notre planète comme vous le faites actuellement. Koldas est une planète si grande ;
les forces de gravité sont d’autant plus grandes. Vous pourriez survivre, mais sous une telle torture que vous
préféreriez ne pas y être.

C'est pourquoi la nature vous façonne lorsque vous franchissez cette barrière invisible. Elle vous adapte, non
pas progressivement, mais soudainement, au nouvel environnement. Même si votre corps pouvait s'adapter
au nouvel environnement, votre esprit conscient ne le ferait pas. Votre subconscient ne se soucie pas de
savoir où il se trouve, mais votre esprit direct ou conscient ne peut pas y faire face.

C'est une chance que vous ayez tous un subconscient, sinon il serait impossible pour aucun d'entre vous de
quitter votre Univers. Ici, nous avons un entrepôt où toutes ces informations vitales peuvent être placées.
Nous programmons votre subconscient et lui disons exactement à quoi s'attendre ; comment réagir ; que
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faire et comment le faire. Ainsi, lorsque vous effectuez votre dernier saut et que vous arrivez dans le nouveau
monde, votre subconscient a été entraîné à prendre le contrôle total de l'esprit - vous en aurez besoin ! En
effet, le nouveau monde est bien plus grand – chaque système solaire est bien plus grand ;

Les choses que l'on doit faire nécessiteraient que votre capacité de pensée soit bien plus grande - votre
concentration, votre vue, votre parole, votre respiration, bien plus encore… alors le subconscient
disparaîtrait…

Ce n'est que sur Terre que l'esprit est divisé en conscient et subconscient. Bien que nous, dans la
Confédération, ayons un esprit subconscient, il est en effet très petit. Vous voyez donc, c'est la partie la plus
importante du conditionnement. D'autres étapes à venir : nous avons enseigné diverses choses, comme la
communication, la télépathie et l'acceptation de nouvelles couleurs. Nous réagissons à une plus grande
gamme de couleurs. Cette vision étendue est très importante et nous a posé des problèmes avec certains qui
ont quitté la Terre et n'acceptent pas la gamme plus large d'intensité (des couleurs) et elles deviennent
troubles et très confuses. Il est donc devenu nécessaire pour nos scientifiques de développer de nouveaux
moyens de conditionnement pour permettre d'accepter cela.

Les doubles des personnes de l'univers jumeau ou anti-monde :

Le 18 février 1976, Taylanz de Byronne (note : un habitant de l'univers Koldasien, de la planète amie Byronne
de leur confédération) disait : « Oui, il y a beaucoup de choses étranges et il y en a beaucoup sur terre qui ne
peuvent pas accepter cela ; qu'il y ait une personne qui est exactement comme vous dans l'anti-monde. Placés
côte à côte, vous ne seriez pas en mesure de les distinguer même si cela se faisait sur Terre. Il est donc
simple pour la Confédération de se faire passer pour des personnes sur votre planète, comme le dit son
agent, au Parlement ou à la Maison Blanche ou au Pentagone. Nos agents y sont fonctionnaires et occupent
leurs postes depuis de nombreuses années. Parfois, ils sont la personne d'origine et parfois ils sont échangés.

Prenez Edwin, par exemple. Si son double devait être amené sur Terre, il ressemblerait à l'Edwin que vous
connaissez. Pour l'Edwin sur Terre, il y a un Edwin dans l'antimonde. Pour chaque être sur Terre, une
réplique peut être trouvé. Il y a donc bien deux Edwin, mais dans notre Univers il serait connu sous un autre
nom. Cependant, son jumeau ressemblerait à Edwin et qui plus est, il connaît Edwin.

Les autres couples d'univers jumeaux :

"Kashendo a mentionné que la Confédération avait découvert une civilisation encore plus avancée que la
leur. Cette civilisation avancée existe sur des planètes que les vaisseaux de la Confédération ne peuvent pas
atteindre.

Lorsque j'ai demandé à Kashendo de nous parler de ces êtres, il a répondu : « Nous croyons qu'il existe
encore une autre « paire » d'Univers, un troisième et un quatrième. Les êtres que nous connaissons
appartiennent au troisième. Leur apparence est très humaine mais on peut considérer leurs traits comme
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orientaux. Ils sont grands, musclés, ont les cheveux longs et lorsqu'ils parlent, leurs voix sont si aiguës que
cela fait mal aux oreilles de les écouter à deux reprises et à chaque fois ils l'ont été. Les hommes. Leur
vaisseau peut « voyager » beaucoup plus vite que le nôtre. On me dit qu'ils visitent fréquemment notre
planète mère, Grandor, la planète de la Confédération où la télépathie est la plus largement pratiquée. « En
ce moment, Valdar participe à une réunion conférence où sont discutés les problèmes de la Confédération
ainsi que les problèmes de la Terre. Une délégation du Troisième Univers est généralement présente à ces
discussions. "

Kashendo : « En ce qui concerne le voyage dans le temps… notre vie dans le futur et vous vivant dans le
passé, je voudrais souligner que nous sommes dans votre futur et vous êtes dans notre passé. Koldas a
plusieurs années d'avance sur Terre. Si nous devions remonter le temps sur Koldas, nous finirions par
atteindre le point où se trouve actuellement votre Terre. Beaucoup de gens se sont posé la question : si nous
sommes en avance sur vous dans le temps, nous ne devons pas connaître votre avenir. ! Notre planète n'en
est que plus évoluée. Nous avons utilisé le mot temps par commodité, car il n'existe aucun mot à notre
connaissance dans votre langue pour décrire notre concept de voyage spatial (voir les images pour une
meilleure compréhension ici). »

Extrait 12: Sola Kananda et la transformation qui atteindra la Terre

" À la base « Q », nous avons entendu pour la première fois que Sola Kananda s'approchait de notre système
solaire en 1973, lorsque Wy-Ora s'est rendu à la base « Q » pour alerter les membres. Sola Kananda signifie
un « soleil qui n'a pas encore éclaté ou flambé », nous dit-on. Il s'approche de la constellation du Cancer. À
mesure que notre système solaire s’enfonce plus profondément dans sa sphère d’influence, la Confédération
observe de temps à autre des changements dans nos champs magnétiques planétaires. L'une de ces
perturbations a atteint son apogée en juin 1975. Dans les champs magnétiques ou « tunnels » qui relient les
planètes de notre système solaire, les deux flux opposés de flux magnétique ont été court-circuités. Au lieu de
couler le long du tunnel, à de nombreux endroits, ils ont sauté vers le ruisseau qui revenait.

Sola Kananda s'est mystérieusement désintégré en trois corps plus petits. Notre planète Terre devrait encore
ressentir les répercussions et les séquelles de son passage dans l'espace.

« Dans un avenir proche, avec le passage de Sola Kananda, votre planète traversera une certaine région de
l'espace lors de son voyage autour de votre soleil. Cette région est une ceinture que Sola Kananda a produite
à travers l'espace. Cela entraînera des changements sur votre planète. La Terre, c'est moi qui vous en
informe…. C'est pourquoi je fais cette transmission. De nombreux changements auront probablement lieu sur
votre planète et amèneront vos supérieurs et vos scientifiques à regarder l'espace d'une manière différente.
Une lumière différente maintenant.

Vous avez maintenant atteint le stade où vous avez avancé dans l'espace. Votre technologie va se développer
et vous serez bientôt sur une frontière commune avec nous. Ce sera sur un pied d'égalité que nous nous
rencontrerons - non pas sur votre planète, mais dans l'espace. …Nous l'avons vu venir. Pas dans un avenir

https://contactstellaire.fr


KOLDAS - Edwin W

Provenant du site : contactstellaire.fr | 48

proche, mais dans le temps à venir, vos astronautes nous rencontreront sur une frontière commune… dans
l'espace.

Ce seront ces astronautes, revenant sur votre planète après un voyage pas trop lointain, qui auront tant à
raconter de merveilleuses machines volantes et d'autres grandes choses. C'est alors que l'aube d'un nouveau
jour approchera sur votre planète, surtout avec les changements environnementaux qui auraient alors déjà
eu lieu sur Terre. Il y a donc un changement dans le futur, et peut-être que le livre que vous avez écrit
préparera le terrain… ou allégera le mal pour être plus facilement acceptable, plutôt. Plutôt que de devenir
un coup dur à l’époque.

Ah, oui… nous sommes réels ! Alors que vos navettes spatiales transitent vers et depuis votre planète, le
temps se rapproche pour cette rencontre dans l'espace, sur un espace sans frontières ni limites, la
compréhension entre nous en sera sûre. »

Extrait 13 : témoignage d'un ufologue qui a participé à un groupe "Q" Koldasien à Bruxelles

Voici ce qu'écrit Thierry Comete, (de nom de plume Thierry Rhodan aussi) en page 8 et 70 de son ouvrage
"Le mystère des anges modernes" :

Mon implication dans le groupe " Q" de Bruxelles

Ces groupes ont pour fonction de prendre contact avec des entités provenant de la fédération des «
Koldasiens » à l'aide de radioamateur ou d'autres moyens de communication moderne. Ces contacts
demeurant un étrange jeu de questions-réponses.
Selon certaines sources ( dont Branton) , il existerait des liens de parentés entre les « Pléiadiens » et les «
Koldasiens ». Ils seraient des « Pléiadiens » ayant découvert un contre-Univers permettant une propulsion
dans le futur. On leur reconnaît la capacité de prédire le futur, de décrire des personnes se situant dans une
pièce ou encore de décrire cette pièce très précisément en étant ailleurs. Les « Groupes Q » existerait un peu
partout dans le monde, dont en Allemagne, en Suisse, en Australie, en Nouvelle Zélande, aux USA et surtout
au Japon. À la fin des années 90, il existait même un groupe Q à Bruxelles. ( Dont j'ai fait partie)

[...]

Le plus passionnant va être mon implication dans un groupe « Q » en contact avec les Koldasiens, ces cousins
des Pléiadiens. Au centre du groupe , M de X ( secrétaire de l' Union Inter Ufologique), des réunions
mensuelles où nous étions contactés ( jour, et heure déterminée par eux) , via une communication en « radio
amateur », pour ce que nous en savions, il existait aussi des groupes « Q » en Suisse, Allemagne, France,
Australie, Japon..Nous aurons des échanges avec eux.

Le principe, nous recevions un message puis nous pouvions poser des « questions » ( Q de questions- groupe
« Q » ?). L'expérience allait être très forte. Ils nous répondaient parfois dans leur langue, au point qu'un
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membre du groupe a commencé à pouvoir leur parler dans leur propre langue. C'est ce membre, qui me
fournira plus tard des documents Ummites.

Nous avons vu des objets disparaître pour apparaître ailleurs, ils nous ont donnés des « prédictions » ( cf cas
de Monsieur A) exactes, plusieurs d'entre nous ont eu des rêves d' Abductions ? Puis, comme d'habitude pour
des raisons bêtement humaines, le groupe a pris fin, après quasi deux ans et pas mal d'heures de K7
enregistrées.

[...]

Le groupe Q de Bruxelles, s'est très rapidement divisé entre « manipulation d'un fou » (plus de 30 ans, quand
même) et un jeu d'un service secret ou d'un autre, une histoire montée de toute pièce, un peu comme pour le
cas UMMO.
Plusieurs membres quitteront le groupe, d'autres vivront des faits très étranges, par exemple, des «
matérialisations » et des rêves d'abductions (des enlèvements). Les conversations avec ces extraterrestres
ont, bien sûr, été enregistrées. On y entend de temps en temps, une langue inconnue. Un membre de ce
groupe dit : « Mon impression sera d'avoir eu un contact avec des entités qui cachent leur identité.
L'expérience a été trop rapide, sans assez de recul. »

En effet, un des « Koldasiens » se nommait VALDAR, un mot très proche de VADER (père en néerlandais), le
néerlandais étant utilisé en Belgique et en Afrique du Sud (Boers). Cette ethnie extraterrestre emploierait
aussi beaucoup de mots avec une racine soit hébraïque (Melech, …) soit grecque (Pyro, …). Très curieux pour
des extraterrestres.

Source : Livre sur cameleo

Liens vers des documents plus complets sur ce contact :

• Livre complet publié par Wendelle Stevens, en anglais - PDF : Cliquer ici
• Une traduction en français (par logiciel), diffusée par belight : Cliquer ici
• Autre livre de Carl Van Vlierden qui raconte la suite des informations reçues sur ce sujet, livre à lire ici en
anglais avec de nombreux schémas, s'inscrire gratuitement avec un compte pour lire par emprunt
renouvelable de 1h : Cliquer ici

Site web, en anglais
[+ Traduction FRANÇAIS automatique] :
Introduction
☛ Traduction auto en FR : cliquer ici
Partie 1
☛ Traduction auto en FR : cliquer ici

https://www.calameo.com/read/003732895485ba15b6374
https://ia800309.us.archive.org/14/items/6415409-ufo-contact-from-planet-koldas-by-carl-von-vlierden-wendelle-stevens/6415409-UFO-Contact-From-Planet-Koldas-by-Carl-Von-Vlierden-Wendelle-Stevens.pdf
https://www.bledition.org/medias/files/contacts-avec-koldas-fr.pdf
https://archive.org/details/isbn_0620114045/page/n7/mode/2up
http://www.galactic.to/ru/koldaskonc.html
https://galactic-no.translate.goog/ru/iargaintro.html?_x_tr_sch=http&_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp
https://www-galactic-to.translate.goog/ru/koldaskonc.html?_x_tr_sch=http&_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp
http://www.galactic.to/ru/kold1.html
https://www-galactic-to.translate.goog/ru/kold1.html?_x_tr_sch=http&_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp
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Partie 2
☛ Traduction auto en FR : cliquer ici
Partie 3
☛ Traduction auto en FR : cliquer ici

http://www.galactic.to/ru/kold2.html
https://galactic-no.translate.goog/ru/iargaintro.html?_x_tr_sch=http&_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp
https://www-galactic-to.translate.goog/ru/kold2.html?_x_tr_sch=http&_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp
http://www.galactic.to/ru/koldut.html
https://www-galactic-to.translate.goog/ru/koldut.html?_x_tr_sch=http&_x_tr_sl=en&_x_tr_tl=fr&_x_tr_hl=fr&_x_tr_pto=wapp
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